
PF~IMERA DAMA DE HONOR . ,,... 

l? ARA LAS FERIAS 1978 
* -. -

La señorita Natividad de la R iva es la p·rimera dama de honor con que cuenta el 
ayuntamiento alcalaíno para las ferias y fiestas de agosto en su edición 1978. 
Como ya es tradicional, la Spciedad de Pescadores "El Zulema" es la primera en
tidad ciudadana que elige su .. miss". Y Natividad de la Riva será quien represente 

a los pescadores complutenses este año. 

Aunque no consiguió 
"cortar oreja" 

TAMAMES 
ALRUED 
DE NUEST 

DOS MUERTOS MAS 
PARA 

EL SUMA Y SIGUE 
DE 'LA C·ARRETERA 

NACIONAL ,,_ 11 



Dia 15 ..... . 
Dia 16 ..... . 
Dia 17 ..... . 
Dia 19 ..... . 
Dia 20 ..... . 
O ia 21. .. . 

. .. . . 120 
. .. 852 
. · .. 647 
... 929 
... 618 
... 999 

SABADO, 24 DE JUNIO 
'BIERTAS HASTA LAS 10 DE 
.A NOCHE 
- Batanes, A· 6 (Rinconada) 
- Cid Campeador, C·3 (Junto a 

Comisaria) 
- Goya, 1 Eras de San Isidro 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- Marqués de Alonso Marti"nez,13 

(Detras PI. de Toros) 
*** 

DOMINGO, 25 DE JUNIO 
~BIERTAS HASTA LAS 10 DE 
-A NOCHE 
- Juan de SC1to, 7(entre Juan de 

Austria y Virgen del Val) 
- Crta. de Daga nzo • Barrio el 

Chorrillo Bloq. 13 
- Lucas del Campo, 2 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- San Marcos, 2 antiguo, 6 actual 

(Barrio Venecia) 
*** 

LUNES, 26 DE JUNIO 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Gallo, 1 c/v a Santa Ursula (jun· 

to al Cine Alcalá) 
- Dao1'z y Velarde, 2 (próximo al 

Parque) 
- San Vidal, 6 (entrada Paseo de 

I¡¡ Dehesa) · 
ABIERTA DIA Y NOCHE 

- Urbanización Pryconsa, bloq. A 
'portal 1 O (frente CAMPSA) 

*** 
MARTES, 27 DE JUNIO 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Alcor s/n Torres de la Universi· 

dad Laboral (pasada Vía) 
- Cruz de San Sebastián, 1 y 2 lz. 

portal, 3 entrando . 
- Santiago, 19 (frente Vallés) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- Diego de Urbina, 2 (Barrio PI. 

de Toros) ......... 

MIERCOLES, 28 DE JUNIO 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Cerrajeros, 4 (frente Ayunt.) 
- Marqués de lbarra, 18 (Paseo de 

la Estación) 
- Luis de Medina, B • Z Colonia 

Pryconsa (junto Lope de Vega) 
ABIERTA DIA Y NOCHE 

- San Asturio Serrano, bloq. 6 
(Final Paseo de la i;>ehesa) 
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JUEVES, 29 .DE JUNIO 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Avda. Reyes Católicos, 43 (fi· 

nal Paseo de la Dehesa) 
- Cánovas del Castillo, 1 (Edificio 

San Luis, 1) 
- Generalísimo Franco, 34 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- Anúrea Doria, 9 (Casablanca) 

*** 
VIERNES, 30 DE JUNIO 

~BIERTAS HASTA LAS 10 DE 
_A NOCHE 
- Marqués de Alonso Martínez, 1 

(junto PI. de Toros) 
-Torrelagun·a, 8 (junto vía) 
- Avda. Ntra. Sra. de Belén, 44 

(Barrio del Pilar) 
ABIERTA DIA Y NOCHE 

-Generalisimo Franco, 99 
*** 

r.Yfl( .. ')tf)S en l~ f)Á;.~· ~' 
mn oruno •• 

MEDICINA GENERAL 

Dr. D. Juan Jose .Rodriguez Moreno 
(8,30); Dr. D. Daniel Diez Jimencz 
(8,30); Dr. D. Lorenzo Prada Fer· 
nandez (8,30); Dr. D. Joaquin Gar· 
cia de la Mata (10,30); Dr. D. José 
Ignacio" Mezo Garay ( 1 O ,30); Dr. D. 
Salvador Garcia Arevalo (12,30): 
Dr. D. Raimundo Perez Rodríguez 
(12,30); Dra. doña Clara Gayo Ba· 
ruque; D. Augusto Lec anda Gomez 
( 15,00): Dra. doña Maria Dolores 
Zapatero Molinero (15,00); Dr~. 
doña Maria Josefa Alamo Rodri· 
guez (17 00); Dr. D. Miguel Marti· 
nez Ald;guer (17,00) Dr. D. Luis 
Martinez Valero (19,00); Dr . D. Ma· 
riano F. Arroyo ( 19 ,00); Dr. D, 
Juan Mar in Alcazar ( 19 ,00); • 

ANALISIS CLINICOS 
Dr. Piris ( - ) ; Dr. D. Angel Lledo 
Real (12,30); D~a. doña Fra~cisca 
Gomez del Campillo ( 17 ,00); 

APARATO DIGESTIVO 
Dr. D. Gustavo Lopez Alonso 
(8,30); Dra . doña Paz Laa Montero 
(12,30): Dr. D. Felix de Ana Garcia 
( i7,30); . 

CIRUGIA GENERAL 
Dr. D. Jose Maria de Lis Tejedor 
(8,30); Dr. D. A. Barcena (12,30) 
Dr. Esteban Hernandez ( 17,00) 

DERMATOLOGIA 
Dr. D. Jesus Garcia Nieto (8,30) 

ENDOCRINOlOGIA 
Dr. D. Fernando Codina Castro(15) 

GINECOLOGIA 
Dr. D. Cesar Sevilla Marcos ( 10,30) 

NEUROPSIOUIATRIA 
Dra . doña Maria Visea Visca(l0,30) 

ODONTOLOGIA 
Dr. D. Asensio Esteban Mugica 
(8 30); Dr. D. ~rgncisco Albares 
Or'tiz ( 12,30): Dr. D. Natalio Garcia 
Priego (19,00); 

OFTALMOLOGIA 
Dr. Pareio Pa~ador (10,30); Dr. do· · 

TELEFONOS DE INTERES 
l 

AMBULATORIO (Carmen Calzado) . .. .. .. . 888 05 07 
AMBULATORIO (V irgen del Val) . . . .. .. .. 888 27 29 
AYUNTAMIENTO (Centralita) .... .. ... .. 888 33 00 
BOMBEROS ... .. .... . . . .. ... .... . . . 889 00 80 
CAMARA DE COMERCIO . . ...... ...... 889 22 76 
CIRCULO DE CONTRIBUYENTES .... . ... 888 00 89 
COMISARIA DE POLIC IA .. .. . . .. ... ... 888 07 16 y 888 07 58 
CONTINENTAL AUTO .. . . .. .. ........ 888 16 22 
CRUZ ROJA . . . .. .. ........ . ... . ... 888 15 02 
DISPENSARIO MUNICIPAL. . . .. . . ... .. . 888 15 21 
ESTACION R.E.N .F.E . . . ... . . . .. . ..... 8880196 
GUARDIA CIVIL . ... . .... . . .. .. . .. . . 8880157 
H ID ROELECTR ICA ESPAÑOLA . . ..... .. 888 03 84 y 889 15 55 
POLICIA ARMADA .. ...... . . . ... .. .. 888 02 94 
TAXIS . .. . . . .... .. . .... .. .. ........ 888 10 11 y 889 20 27 
UNION ELECTR ICA ............ . ... . . 889 07 58 y 889 31 56 

Horario del servicio de Correos: Mañana, de 9 a 13 horas: tarde, 
de 16 a 17 horas. 

i'la Maravillas Navio Dantada (15) 
Dr. Galan Garcia (19,00); 

OTORRINOLARINGOLOGIA 
Dr. D. Juan Val iñas Cano (8,30!: 
Dr . D. Jacinto Cañete de las Heras 
(12,30) :Dr . Blanco Bueno (17,00) 

PULMON Y CORAZON 
Dr. O. Sebastian Agudo Calzada 
(10,30) ; Dr . D. V~leria 110 Sosa 
Rpdriguez ( 15,00);Dr . D. MünuPI 
Perez Sanchez (19,00): 

RAD 1 O-ELECTRO LOGIA 
Dr . D. Javier la Fuente Martinez 

IH,JO); Dr. D. Juan Antonio Corone 
.. Mui'loz (q,3Q); Dr. Collado (19,00) 

\ • 

TOCO LOGIA 
Dr. D. Adolfo Abril (8,30); Dr. O. 
Manuel Fern~_ez Laso (15.QO) 
Dr. Vela Vela (17,00); 

TRAUMATOLOGIA 
O R. D. Jose Galvan Arnfllde1 
(10,30);Dr. D. Pablo Arroquia Mar· 
ti11ez (15,00);Dr. Sastre Martinr(19) 

UROLOGIA 
Dr. R·odriguez Molina ( 17 .OOI 
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DIRECTOR: Juan Ignacio Funes 
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K~ Moda JOven ··, 
OFRECE 

SU NUEVA PLANTA VAQUERA UNISEX EN ' 

LA QUE ENCONTRAREIS LOS MODELOS 

MAS ACTUALES 
General isimo. 95 
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Comenzaron las negociaciones AyuntamientVartidos 

IMPRESION GENERAL: SATISFACCION 
.a 

Aunque finalmente serán admitidos, O RT y PTE 
se vieron en la cueráa floja al no ser oarlamentarios 
El martes a las ocho de la tarde se ha 

celebrado en el ayuntamiento una reu· 
nión convocada por el alcalde entre los 
partidos políticos con representación 
parlamentaria y una comisión integrada 
por cuatro concejales. 

En principio se nos dijo que el goberna
dor asistiría a la reunión, pero a la hora 
de la verdad no fue así, y parece que el 
rumor de tal asistencia había surgido de 
una interpretación personal de miembros 
del PCE. Según explicó el alcalde a 
PUERTA DE MADRID la reunión la ha
bír convocado él por 10' que no entendía 
de dónde se había sacado la asistencia 
del gobernador. Eso sí, el gobernador, se
gún nos dijo el señor Sancho, es co.nO'Ce
dor de esta reunión, puesto que le infor
mó de la misma días atrás. 

Por otra parte, parece que miembros 
del PCE habían dicho que tenían interés 
en que estuviéramos presentes los medios 
informativos en la reunión. Sin embargo, 
luego no ocurrió así porque, aunque ha
blamos con algunos de los asistentes, re
sultó que nadie llegó a plantear, que se
pamos, nuestra presencia en la reunión. 
No queremos decir que nuestra presencia 
fuera necesaria. Lo que no entendemos 
es para qué se nos pide que estemos al 
comienzo porque se va a insistir en que 
estemos presentes y luego no se dice na· 
da de ello. Ni siquiera se plantea. Antes 
de comenzar la reunión el alcalde ya nos 
dijo que no asistiríamos pero que al.final 
de la reunión se daría un comunicado 
respecto a los acuerdos tomados. 

Lo que n~ se entiende bien es que las 
fuerzas po 1 íticas que están acusando .~I 
ayuntamiento de acordar las cosas a 
puerta cerrada" ·acepten el ,mismo siste
ma. No es ociosa esta reflexión, porque 
aquí todo el mundo habla de transpa
rencias y la realidad es que ahora esta
mos a lo que nos quieran contar. 

Por ejemplo, no podremos asegurar 
si el ayuntamiento ha aceptado un pac
to mediante el cual "se vende" a los par
tidos políticos por unos plenos tranqui
los, o, por el contrario, es que el ayun
tamiento va a provocar u na especie de 
"efecto boomerang" sobre los partidos, 
comprometiéndolos en la difícil gestión 
municipal y colocándolos también en la 
picota popular . 

En un principio entraron a la reumon 
los rl!presentantes de los partidos parl~
.mentarios, que eran los que est.aban .c!
tados por el alcalde, tal como mforma
bamos en PUERTA DE MADRID. Es 
decir tuvieron acceso PSOE, UCD, 
PCE ~ AP, que se reunirían con los con
cejales Asela Sanz, Carlos Pérez, A bel 
Cádiz y· Vicente Fernández. Así mismo 
hizo acto de presencia en el salón ti 
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senor Sancho, pero sólo unos minutos. 
Abrió la sesión, presentó a los asisten
tes e inició las conversaciones. Posterior
mente se retiró, no sin antes advertir que 

ORT y PTE le habían dirigido un escrito 
en el que solicitaban su presencia en la 
comisión por entender que desde el pri· 
mer momento han tomado contacto con 
los problemas alcalaínos y eran firmantes 
del telegrama dirigido al gobernador y al 
alcalde en que se pedía esta reunión. 
Este tema fue el primero que debatieron 
los reunidos. Acordaron que ambos par
tidos estuvieran presentes, péro sin voz 
ni voto. 

Otro p'
1

roblema ·que se presentó fue la 
presencia de un miembro madrileño del 
PCE, a quien igualmente se conce.dió 
que asistiera pero acordándose que en 
las próximas reuniones sólo interven 
drían miembros de los partidos políticos 
pertenecientes a los comités locales, por 
entenderse que deben ser los más cono
cedores y los que pueden colaborar de 
una manera más positiva. 

Tras largos debates por parte de los 
asistentes acerca de asumir el compro 
miso de confeccionar un programa de 
actuación, el debate se centró primera
mente en quiénes tendrían acceso a esta 
comisión. Había tres posturas: Sólo los 
partidos políticos con representación 
parlamentaria, sólo los partidos políticos 
presentes, y todos los partidos políticos 
existentes, así como entidades ciudada
nas. Tras muchas intervenciones se llegó 
al acuerdo de que los propios partidos 
políticos decidiesen quién tenía que to
mar parto en esta comisión, por lo que 
los representantes del avuntam iento 

afiancfonaron la sala y esperaron en CClu 

pañía de los miembros de ORT y PTE, 
que también esperaban que "los parla
mentarios'' decidieran y nos hicieran co 
no"cer el resultado de sus deliberaciones. 
El resultado fue que estuvieran presen- . 
tes en la comisión todos los partidos que 
habían estado en la reunión;esdecir, los 
parlamentarios, ORT Y. PTE . Nos dicen 
que este acuerdo fue tomado por unani
midad. Pero nosotros no podemos asegu
rar que la unanimidad fuera real. 

Por último, digamos que la reunión se 
repetirá el próximo jueves, con el fin de 
elaborar un plan urgente de actuación. 
Noticias de fuente comunista aseguran 
que la representación municipal aceptó 
prácticamente todos los puntos del escri · 
to del PCE al alcalde y que los.someterá 
a la consideración del próximo plenu 
municipal, como primer paso hacia la 
realización del llamado "plan de urgen: 
cia". 

OPINIONES 

A falta de información de primera ma
no, vamos a preguntar algunas op iniones 
a los representantes de los' partidos. Op i
niones sobre·esta reunión. No queremos 
enredarnos en una polémica por el mo
mento, así que las preguntas son iguales 
para todos y son éstas: 

-Wué opinión merece a su partido es
ta reunión?. 
-Wué tema de los tratados ha sido 

más importante para su partido?. 
AGUSTIN DE LA FUENTE (PSOE). 

-Creo aue es un gran paso el que se ha 

uduu con esta postura aooµtiluél pu...-....u. . 
ayuntamiento. Una postura de colabora
ción con los partidos políticos, ·aunque 
luego, a la hora de la verdad, resulte que 
sólo nos dejen hacer lo que ellos quieran. 
Porque la última palabra la tiene la cor
poración . 

-Como más importante hay que desta
car el acuerdo obterUdo respecto a los in
tegrantes de esta comisión técnica, des
cartándose la asistencia de las entidades 
ciudadanes, con lo cual ;e reafirma que 
el cauce de representación y de gestión 
de los ciudadanos se centra en los parti
dos poi íticos. 

VENDO PISO LUJO 190 m/2 
FACILIDADES DE PAGO 

Teléfono: 889 13 64 Sr. Moreno 

- CURSOS DE .VERANO -
EN 

difusión idiomas modernos 

GRUPOS REDUCIDOS 
ENSEÑANZA ACELERADA 

INGLES - Fl{ANCES 
ALEMAN 

ESPAÑOL para extranjeros 

CLASES INTENSIVAS DE 2 HORAS DIARIAS 
PREPARACION. PARA EX AMENES DE SEPTIEMBRE 
PRECIOS ESPECIALES POR LAS MAÑANAS 

INFORMESE EN: Libreros, 29 :·:Teléfono 888 01 78 
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AYUNTAMIENTO Y PARTIDOS NEGOCIAN 
(viene de l.a página anterior) 

JOSE A. ALONSO (UCD) 

-Salimos gratamente impresionados de 
los acuerdos adoptados entre los partidos 
políticos de Alcalá, que van a ser lleva 
dos por una línea seria y responsable. la 
planificación de un programa político 
de solución a los problemas ciudadanos · 
que por otra parte coadyuva a llevar la 
tranquilidad a la calle respecto al muni· 
cipio. 

-Lo mas destacable y en lo que hace· 
mos más hincapié es tjue deseamos que 
los acuerdos y todo cuanto acontezca se 
dé a conocer públicamente a través de 
una información clara dé cómo aconte 
cen las reuniones y cómo se tratan los 
temas . Por otra parte destacamos el cli
ma en que se ha desarrollado la reunión : 
sin problemas y constatando que la pos
tura de los partidos políticos no difiere 
de la de U CD acerca de la inclusión en la 
comisión de .O RT y PTE. · 

SEGIO COELLO (PCE) 

-Salimos sat isfechos por este entend í· 
miento entre el ayuntamiento y las fuer· 
zas políticas y tam bién porque han darlo 
fruto las negociaciones iniciadas · por 
nuestro partido ante el ayúntamiento. 
Es también importante tener en cuenta 
la declaración pública que ha hecho el 
ayuntamiento de acometer con urgencia 
un plan con el que se traten d~ so lucio · 
nar los problemas existentes. 

-Lo mas importante a dest~car es et ne
cho de que, después de tantas peticiones 
formuladas por los distintos partidos po· 
líticos al ayuntamiento para entablar ne· 
gociaciones el ayuntamiento haya enten· 

. dido nuestr~s posturas y haya accedido a 
nu.estras peticiones. 

ERNESTO LIEBANA (AP) 

-Una reunión buena y fructífera, ya 

confecciones 

1ue ha -prevalecido el entendimiento 
ntre todas las fuerzas políticas para 
doptar acuerdos que lleven a la solució íl 
e los problemas locales. 
-Los más importante, el consenso habi· 
o entre los asistentes en el planteam ien· 
o de los problemas ciudadanos, preval 1~
iendo éstos ante los intereses de los po· 
íticos. 

NACHO 

--=-·~"] 

RESTAURANTE il 
SOTILEZA i 

1 Crta. de Daganzo K rn . 2 ¡ 

FSPECIALIDAD EN ASADOS i 
1 (Jo das · Bam1.uetes · Comuniones '. 

Reuniones de Empresas li 
888 30 42 Alca!á ,¡ 
. ~ l 

GOIGER 
PRENDAS JOVENES .•.• 

TRAJES -AMERICANAS CORTEFIEL 
PANTALONES VESTIR -VAQUEROS 

CAMISAS ULTIMAS NOVEDADES 
CORSETER IA JUVENIL 

ALEGRE LENCERIA 
PRENDAS BAl\IO: 

SEl\IORA Y CABALLERO 

•... PARA GENTE JOVEN 
GENERALISIMO, 55 · - Tlf. 889 15 74 - ALCALA DE HENARES 
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t, 'A E? 1'I\ s 
AL /JlllEC71C)f~ 

DESPIERTA, 
PSOE 

Muy Sr. mio: 

En mi modesta opil"lión, y le 
soy sincero sin animo de adu
lación, "Puerta de Madrid", 
está dando ejemplo de infor
mación respetuosa para to
dos, cualquiera que sean las 
ideo logias de sus lectores. 

Yo tengo la m (a que es so
cialista de voto y lo será siem
pre, pero viendo co·mo decía 
su periódico que lo que im
porta debe ser Alcalá. Si un 
partido, léase PCE·, hace al
go bueno por Al~alá ~endrá 
mi aplauso. Que UCD se mue
ve por el bien de Alca", en
horabuena. Ahora, esos(, con 
respeto entre todos y buscan· 
do lo mejor. Fuera voceríos y 
malos modos y fuera dictado
res de izquierda o de derecha~ 

A mis compaf'leros socialis
tas les quiero decir que despa
bilen, porque veo que el PCE 
quiere aparecer como la única 
fuerza importante, de la iz
quierda y su documento pu
blicado en el último número 
de PUERTA DE MADRID 
no ofrece duda de su inten
ción. 

Si usted es tan amable, le 
ruego publique esta carta con 
el titulo 'DESPIERTA PSOE'. 

Muy agradecido y a su dis
posición. 

Juan G. ESTREMERA 

~-...--------------------,, 

SERVICIO OFICIAJ 
' -~ ' " ¡ 

ENLaN-0rla. 14 •. Tel.: 8881369 

ALCALA-Df BINARES 

PUERTA DE MADRID 



LA PRIMERA "MISS" 
¡Elige ahora a t~s cantahtes preferidos! 

1 
GRANVOTACION 

"ATRACCIONES PISTA FLORIDA-1978" 

Don 1;~~:cW d. . ~ . ~- tJ:v.ei .. · ..... . 
de. r1 .. áños, con domicilio en<P~ .. d.e. • 
-~~~-P.~-~ ............. · .... . 

vota por los siguientes intérpretes; 

l .. (J?~. ~ ......... · .. .. 
2 . . ~};¡-~. IF~IP ...... ~ .. . u. {/~:..; f . 
3 . . . . . 'O '1J l/A4 • • /"" //1 fl. . . . . . . . . . • 

4 •• :f7; ';7;· .. 4-r:t' ... ........ . 
5 .. ).Cb.e.-r.t . fu~~~ ............ . 

Remitir a PUERTA D~ MADRID ó qepositar 
en el bu~ón p~a este fin en el ayuntamiento 

Este cupón es el que ha rellenado con su propia mano "Miss Pescadores"
Vota por que vengan RUMBA TRES, MIGUEL GALLARDO, OSCAR JA 
NOT, TRIGO LIMPIO y ALBERT HAMOND 

Ya tenemos la primera "miss". Co· 
mo ya es tradicional, abre el fuego 
la Sociedad de Pecadores el Zulema. 

Natividad de la Riva es la "Miss 
Pescadores" de este año. Es una chi
ca de diecisiete años que trabaja en 
un comercio alcalaíno y ha nacido 
en Alcalá. 

Le hacemos una rípida entrevista 
para presentarla a los lectores de 
PUERTA DE MADRID. 

-iTienes novio?. 
-iAsí, así!. 
-iTe gustarla ser Reina de las 

Fiestas o te gusta más ser dama de 
honor?. 

ULTIMOS CH·ALETS LUJO 
(Con Piscina) 

* 180 m/2 Construido 
* Con Parcela amplia 
* Garaje, 3 dormitorios,2 baños,Chimenea 

Francesa 
2.950.000 ptas. (Facilidades) . 

lnformacíón: Residencial Florida Blanca. En 
Valdeavero, Crta. Alcalá - Torrejon del Rey 
Km. 15 :-~ Teléfono 888 02 38 ó 889 06 41 

A erad eel ID.len to 
DOÑA RAF AELA V ALENTIN GARCIA · 

(q.e.p.d.) 

Su esposo don Fermú1 Fernandez Olalla hijos 
Y demas familia hacen llegar a todos cuantos les 
han acompañado y a los amigos en general, las ma5 
vivas expresiones de gratitud. 

A TODOS MUCHAS GRACIAS 

PUERTA DE MADRID 

-Me gustaría mucho más ser Rei· 
na de las Fiestas. 

-iPor qué?. ¿Es que crees que 
ello reporta algún beneficio espe• 
cial?. ¿o va a ser más bien un com
promiso pesado de cumplir?. 
-Porque's(, me gusta mucho. 

-iQué condiciones crees tú que 
debe reunir una joven para ser Rei
na de las Fiestas de Alcalá?. 
-Ser agradable y ser maja. Ser 

simpátic.a y tener buen humor. 

-Según tu opinión, icómo debe
ría ser la elección de la Reina?.iDe· 
mocráticamente o no?. ¿y la elec
ción de las damas de honor?. 
-La Reina debe elegirse por vota

ción entre las damas. Me gusta que 
las damas de honor sean elegidas 
por las entidades de Alcalá, para 
que las representen en estas fiestas. 
No me gustan las damas de honor 
elegidas 'por libre', o sea, las que no 
están respaldadas por una entidad. 

-iQué esperas de las fiestas?. 
-Espero que salgan bien, divertir· 

me y representar dignarDente a la 
entidad que me ha elegido. 

-iCómo ha sido tu elección para 
clama de honor por esta entidad?. 
-Yo pertenezco a la sociedad des· 

.ie hace dos ailos. Fué a buscarme 
el presidente y me propuso ser la 
clama de honor de este año. Y acep
té muy gustosa. 

-¿·Qué le ha parecido a tu familia? 
-Bien. 

-¿y a tu novio?. 
-Mi novio todavía no lo sabe por-
~ue no está aquí. De modo que no 
he podido decírselo. 

-iTe han dado alguna fiesta para 
proclamarte dama?. 
-Me la van a dar el día 29 de ju· 

lio, que es la verbena de los pesca
dores, y me pondrán la banda de 
dama. 

-iTe gusta pescar?. ¿y la modali· 
dad de (;asting, que tan bien se da 
en Alcalá?. 
-Sí me gusta pescar; y me gusta el 

castin\I. Pero me gusta más comer-
me lo pescado. · 

-lQué es lo que mas te gusta de 
las fiestas de Alcalá?. ¿y qué es lo 
que menos?. 
-Lo que más me gusta es el am

biente y el baile con las atracciones 
en la Pista Florida. 

-iHas rellenado tu cupón para vo
tar a estas atracciones?. 
-Sí, aquí lo traigo. 

-¿A qué te dedicas en tus horas 
libres?. 
-A bailar, leer, nadar .•. y los do

mingos, pescar. 

-Ahora que está todo tan politi
zado, ite gusta la ·política?. 

-No ·me gusta nada, soy apolí· 
:iclt', no pertenezco a ningún par
:ido. 

-Para terminar, iquieres decir al
go para los jóvenes complutenses 
de cara a las ferias de San Bartolo· 
mé?. 
-Qu iero saludar desde aquí a to· 

dos los jóvenes de Alcalá y deseo 
que me acojan amab lemente. 

ISABEL 

LASCHOLA 
CANTORUM GRABO 

MUSICA CERVANTINA 

En la tarde del pasado sába
do, 17 de junio, la Schola 
Cantorum de Alcalá de Hena· 
res ha grabado música cervan
tina en los Estudios Kirios de 
Madr id. 

Esta nueva grabación de la 
masa coral alcalaína ha con
sistido en una serie de roman
ces, canciones y danzas canta
das del siglo XVI, para una se· 
rie audiovisual que responde 
al nombre de "La Mancha, 
tierra de don Quijote". 

Además de la serie audiovi· 
sual, la obra se completa con 
un libro-9uión-estudio cul
tural de los lugares manche· 
gos que nuestro don Miguel 
cita en su don Quijote, y de 
270 diapositivas de estos lu
gares con un gran valor plásti· 
co. 

Este trabajo ha c.ostado a su 
autor, don Eusebio Goicoe· 
chea Arrondo, diez años de 
investigac iones, y tenemos re
ferencias de la buena ·impre· 
sión que está causando la 
obra en los medios intelectua
les cervantinos. La obra será 
presentada durante el 1 Con· 
greso Internacional de Estu· 
dios, que se celebrará en el 
Centro Cultura l Villa de Ma · 
drid del 3 al 9 de julio próxi
mo . Estas jornadas serán clau
suradas en Alcalá de .. Henares. 
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1)0S MUERTOS MAS PARA EL SUMA Y SIGUE 
'. ' DE LA CA.\RRETERA NACIONATJ 

La carretera nacional 11 no perdo
na. Y sigue cobrándose implacable
mente sus vi'ctimas en Alcalá. E!. 
ocioso, dentro de la triste anécdota 
de un suceso aislado, buscar quién 
tiene la culpa y especular con que 
si el accidente pudo evitarse o no. 

Todos los accidentes, absoluta
mente todos los accidentes de cual
quier clase pueden evitarse . Sin em
bargo, está claro que no se evitan. 
Porque de un modo estadístico la 
única forma de reducir, cuando no 
eliminar, los accidentes, es rebajar 
su probabilidad . Y la carretera gene
ral a su paso por Alcalá es una ver
dadera serpiente mortal. Una ser
piente de casi diez kilómetros de 
longitud que está presta a matar en 
su trazado a cualquier alcalai'no, 
joven o viejo, niño o maduro, es
colar o trabajador, padre de fami
lia o ama de casa. 

Los últimos tristes protagonistas 
de la carretera han sido dos trabaja
dores, dos hombres jóvenes, llenos 
de salud y de esperanzas vitales, que 
venía a Alcalá a cumplir con su tra
bajo. 

El pasado lunes, dla 19 de junio, 
sobre las•doce y cuarto de la maña
na el Seat 127 matrícula de Madrid 
4439-AI circulaba por la carretera 
nacional en dirección a Alcalá. Lo 
ocupaban César Blázquez, quien 
conduela el vehlculo, y Saturnino 
Dlaz Bucero. El primero, natural de 
Madrid, soltero y con veintioc~o 
años de edad; el segundo, con vein
tisiete años de edad, casado y a 
punto de ser padre, según nos infor
man. 

Veni'an a la empresa alcalalna Gal 
a entregar unas máquinas, pues eran 

EL SEÑOR 
DON ANGEL BAYO GRACIA 

ha fallecido en Madrid el día. 17 de junio de 1978 
a los 81 años de edad 

Habiendo recibido los últimos auxilios espirituales 

D.E.P. 
Su esposa doña Ma1·t'a Méndez Yebra; hijos, Angel, Antonio, Maria del Pilar y Asunción; hijos polt'ticos , 

Mari'a Gómez, Carmen Sanz, José Ferret'ro y Pedro Arriaga; hermano don Carlos; hermanos poli'ticos, Julia 
Maicas, Eugenio Méndez,Domingo Méndez, Tomás Méndez, Asunción Méndez y Miguel Méndez, nietos, 
sobrinos, primos y demás familia 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA 

Las misas funeral, que se celebrarán el día 26 a las ocho de la tarde en la iglesia parroquial de San Pe
dro de esta ciudad, y el dt'a 27 a la misma hora en la iglesia parroquial de San Juan Evangelista de To
•rejó n de Ardoz, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. 

PUERTA DE MADRID 

representantes de maquinaria de 
calcular y escribir de una casa de 
Madrid'. Y con esa intención de 
efectuar la entrega inicaorn la ma
niobra para girar a la izuquierda y 
entrar a la fábrica. 

Fue entonces cuando el camión 
que viajaba detrás de ellos, un Ba
rreiros con -matrlcul¡¡ de Málaga 
4602 E, golpeó al turismo en la 
parte posterior derecha. Por efec~ 
to del golpe el Seat saltó hacia la 
mano contraria, donde fue recibi
do violentamente por un camión 
que circulaba en dirección a Ma
drid, el Barreiros TE-0036-A, 
cuyo conductor intentó frenar in
mediatamente pero no pudo, ante 
lo imprevisto de la acción, detener 
su vehi'culo antes de que se produ
jera la colisión. 

Resultado: dos muertos más para 
el siniestro suma y sigue de la carre
tera nacional 11 en Alcalá . 

ALQUILQ 
2 PISOS AMUEBLADOS 
Se alquilan habitaciones 

para dormir un día o fijos 
Tabla Pintora, BI. H-2 - 1°. B 

Señor Gutiérrez 
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Y digo yo Por el Evalisto 
GRUPOS "'-, 

DE TRABAJADORES 
BLOQUEARON 

LA CARRETERA UN DIA PARA CADA ·cosA 
Como protesta por el acci

dente que ha costado la vida 

a dos personas el pasado lu

nes cuando iban a entrar a la 

empresa Gal, los trabajadores 

· de esta zona _llevaron a cabo 

un intento de parar la circula
ción el pasado martes, en se

ñal de protesta pór el peligro 

que supone la carretera y en 

petición de remedios urgentes 

para una carretera que no ce

sa de producir víctimas en su 

tramo complutense. La G°uar
dii Civil de Tráfico despejó 
la vía. 

Es probable que éste sea el 
primer acto de una serie de 

cortes de circulación que es
tán estudiando los comités de 
empresa de las factorías más 
afectadas por el problema, 

destinados a obligar al minis
terio de Obras Públicas a que 

se decida de una vez a llevar 

adelante los planes más ade

cuados para terminar C<?n tan 
grave peligro que se cierne so

bre todos los trabajares y sus 

famüias. 

ALQUILQ 
2 PISOS AMUEBLADOS 

Se alquilan habitaciones 
para dormir un día o fijos 
Tabla Pintora, 81. H-2 - 1°. B 

Señor Gutiérrez 

Ya verán ustedes que, como aec11 . 
aquél, con esto de ta mala econo
mía que padecemos vivimos al día 
y llevan razón, pero no me· vov. a 
referir yo a ese sentido. 

Ahora todos los dias del año tie
nen una dedicación. Y si no, ahi 
lo tienen ustedes: día del padre, 
d1'a de ta madre, día de los eJtamo
rados, el del maestro, el de la,cultu
ra gitana, el del árbol, el del sol, 
el dut niño, el del abuelo, el de los 
muse,os, el del libro gallego, el del 
castellano, el del medio ambiente, 
el meteorológico, el del turi~ta, el 
del estudiante, el de los congresos 
hispano-latinos, de los Santos Ino
centes, de la raza, del trabajo .•. y no 
sé cuántos . más que de momento no 
se me vienen a la cabeza, pero que 
hacen que realmente haya una dedi
cada para cada d la del año. 

Claro está, por otra parte,· que co
mo tenemos ese entusiasmo por re
bajar, la propia Iglesia y el Gobier
no se ve que están empeñados en 
que se produzca más (que buena 
falta está haciendo) y así tenemos 
que han sido suprimidos el día de 
San José (aunque este año no por
que cayó en domingo), el de San 
Pedro y San Pablo, y el día de la 
Ascensión, que era uno de los jue
ves que brillaban más que el sol. 
Ignoro si otro de los jueves brillan
tes, el del Jueves Santo, seguirá 
siendo festivo, ya que como parece 
que la nueva constitución hace que 
España deje.de ser católica (siguien
do las profecías de don Manuel 
Azaña), lo más seguro es que la bri
llantez quede reducida al día del 
Corpus. 

A mí no me extraña la supresión 
del día de San José y el de San Pe
dro, pues a lo mejor el gobierno 
o'los sindicatos habrán dicho: "iNo 
eran uno carpintero y el otro pesca-

1 dor?. Pues por tanto son considera
dos como currantes v oor ello no 

corresponae nacer fies!a ... conque a 
producir se ha dicho. El 18 de julio, 
como ya pasó todo aquello, no hay 
por qué celebrarlo, aunque la paga 
extraordinaria creo que se seguirá 
pagando; pero me temo que van a 
seguir aumentando esos "nuevos 
días" y de ser así, el gremio o per
sonas a quienes corresponda ten
drán más jolgorio y menos produc
ción. Yo creo que en bien del co
mercio, que tanto lo necesita, sí 
poddan señalarse algunos nuevos 
que creo aún no estám incluidos 
en esas celebraciones, y el trastor
no productor no causaría perjuicio 
alguno. Uno podría ser el del día de 
la suegra, que creo aún no se ha ins

_tituido; las nueras y los yernos ten
drían un buen motivo para agasajar 
un poco a sus "mamás políticas", 
porque les haría mucha ilusión y un 
regalito, por sencillo que fuera, 
nunca deja de caer bien y sería un 
tanto para mantenerlas contentas, 
ino les parece?. Otro que tampoco 
sé si existe es el día del pensionista 
o del jubilado; con ello, una paguita 
estraordinaria para mitigar un poco 
su escasa cuant(a actual, y sobre to
do a esos modestos jubilados autó
nomos que siguen "teniendo 11 des
gracia de continuar discriminados 
y sin cobrar una sola paga extraor
dinaria. iY digo yo!: ,,... cuemu u~ 
qué y por qué razón no entra en la 
cabeza de ningún ministro de Tra
bajo acordarse de estos trabajadores 
autónomos e igualarlos con los de
más?. iEs que trabajaron menos 
años v menos horas?. Yo creo aue 

Si tiene que recorrer o 

más de un kilómetro 
vaya en autobús 

¡FS ~fi\S R:'\R .\TO' 

MA.RISCOS 
EN ALCALA DE HENARES 

Marisquería JUMER 
Caballería Espaftola, 8 -Tlf. 888 56 34 

LES OFRECE TODA CLASE DE MARISCOS COCIDOS Y VIVOS 
A PRECIOS SIN COMPETENCIA 

CESTAS Y ·BANDEJAS DE . ENCARGO PARA OBSEQUIOS 
.••• Y 'REcUERDE QUE "VIVA O VISITE ~ALA, POR JUMER HA DE PASAR'' 

24 de Junio de 1978 

siempre tue toao 10 contrario y si 
entonces, además, tuvieron mís 
quebraderos de cabeza, ya me dirán 
ahora, con menos in~esos que sus 
ortos compañeros jubilados. Me 
gustaría saber en 'qué pueden con
sistir esas absurdas diferencias. 

En los nuevos días a señalar para 
seguir aumentando este calendario 
festivo no creo que vayan a instituir 
el "día de la huelga" o el del paro, 
porq.ue ése casi se está celebrando 
durante todo el año, y a falta de 
ingresos o pérdidas de salarios no 
creo que fuera a influir para hacer 
regalices o gastos extraordinarios 
para nada; en cambio sí espero que 
se instituirá el día del aborto, que 
podrán dedicar todos esos entusias
tas grupos feministas con manifesta
ciones callejeras para reivindicar 
premios nacionales para los matri
monios que se mantengan sin hijos, 
porque id igo yo!: iNo se .daban an
tes premios a la natalidad, "uséase", 
al más trabajador ... para crear nu
merosa prole?. iPues por qué no 
darlos ahora para el que menos hi
jos tenga?. Así podrán aprovechar 
?se día del aborto para exigir la píl
::lora anticonceptiva totalmente gra
tuita sin necesidad de anunciar en la 
tele cuál es la de mayor eficacia y 
poder seguir "jugando sin perder". 
La mujer tendrá derecho a liberarse 
de esos trastornos de tener hijos y 
el pobre marido se verá también li
berado de tener que buscarse dos 
enchufes para poder atender a la fa
milia; así con uno tendrá bastante y 
contribuirá con ello a mitigar el pa
ro dejando un puesto libre a otro 
compañero. 

A mi me parece muy interesante 
la dedicación de esos día extra a un 
determinado tema, pero digo yo: 
iNo podrían aplicarse en nuestra 
ciudad alguno de esos días que aho
ra se dedican en toda la nación?. 
Aunque todavía no nos hayan dado 
nuestra autonomía, s{ podría cele
brarse por ejemplo el día del arreglo 
de las aceras, el día de las zonas ver
des -que por desgracia las vemos 
por pocos lugares-, el día del agua 
clara y continua -para acabar de 
una vez con esa pesadilla-, el día 
de la cultura complutense -con 
actos o conferencias por todos los 
barrios para desterrar el gamberris
mo y que se respeten - los árboles, 
las bombillas, los bancos y los jar· 
dines-, el día del parque -creando 
nuevos oor i:t istintas barriadas para 
el disfrute de niños y mayores-, el 
día d-e la limpieza, para evitar esa 
suciedad que podemos ver por to
dos los edificios y estableciendo 
un lugar donde todo el mundo pue
da poner su propaganda sin poner la 
ciudad hecha u na pena-, el día de 
la información municipal -en el 
cual se reparta por todas partes ese 
Boletln Municipal que ya desapa
r.eció-... y creo que ha llegado el 
momento de celebrar también nos
otros "nuestros propios días", y so
bre todo ese ansiado día de poder 
andar y circular por calles y aceras 
con toda tranquilidad, porque, va
mos, iYA VA SIENDO HORA! ••. 
idigo yo!. 

E. E. 

PUERTA DE MADRID 



Lo bueno, si lireve ... . ' 

REPORTA.JES 
FOTOGRAFICOS 
EN MINIATURA 

Foto~ Angel Hernández 

Creo que era Baltasar Gracián el 
que decíá'que lo bueno, si breve, 
dos veces bueno. A ver si es verdad 
y a ver si entre Angel Hernández y 
yo somos capaces de mantener es
ta ~cción informativa a base de 
p(ldoras reporteriles basadas en 
la foto. Aunque no sea más que por 
aquello que decía mi abuela de que 
"para lo que se ve no hace falta can
dil". 

En la primera de las fotos de esta 
página tienen ustedes noticia foto
gráfica de la cuestación para la lu
cha contra el cáncer. Las damas 
complutenses de esta asociación se 
reunieron en el ayuntamiento , se 
gún su costumbre, el lunes de la se
mana pasada. Y luego, tal vez para 
no dormirse en los. _laureles, al do
mingo siguiente celebraron la cues
tación. No disponemos aún de da 
tos oficiales al respecto, pero nos da 
la impresión de que la cosa estuvo 
menos an imada que en otras ocas io 
nes y, en consecuencia, la recauda
ción habrá sido bastante menor. En 
realidad, parece que el ambiente no 
está muy propicio para echarse a la 
calle con las huchas a pedir . Ni pa 
ra el cáncer ni casi para cualquier 
otra cosa. En la foto, la mesa prin
cipal, la de la plaza de Cervantes, 
que este año no contó con la caseta 
de que ha dispuesto en los dos últi 
mos años, cedida por una firma 
bancaria". 

La ecología es algo que hoy pre
ocupa seriamente a mucha gente y 
menos seriamente a no poca . 

El club cultural Antonio de Nebri
ja organizó una semana ecológica 
para hacer entender mejor el tema . 
Y montó esta mesa e.1 la plaza de 
Cervantes para divulgar mejor sus 
trabajos y los resultados de esta to
ma de conciencia de los ciudadanos. 

Y aqu 1' tienen a los acordeonistas 
que actuaron en el kiosko de la mú
sica el sábado de la semana anterior. 
Se ve que le tomaron gusto a tocar 
en la plaza de Cervantes y el domin
go repitieron estos chicos en plan 

casi de pasacalles. Siemíp por la 
P~aza ?e Cervantes, cuyos ar\ eglos, 
d 1scut1dos ellos se ve ue están 
dando el resultado apeteci o. Es de- · 
cir, que los ciudadanos a den a la 
plaza porque ie sienten en ella mu
cho más a su gusto que antes. 
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Tamames y Sánchez Montero en PUERTA DE MADRID 

"EL PARO TIENE REMEDIO" 
''La Constitución es perfectamente aceptable'' :-: "Las 
grandes empresas tienen eno·rmes beneficios'' :-: "La 
banca ha conseguido en el primer trimestre de este año 
los mayores beneficios de su historia'' :-: "Los pactos 
de la Moncloa han sostenido el poder adquisitivo de los 
trabajadores" :-: "Hay multitud de recursos ociosos y la 
culpa de que no se apliquen es de UCD y del PSOE por 
no aceptar un órgano de seguimiento de los pactos'' 

24 de Junio de 1978 

Hace poco más de un año, cuando 
el gobierno legalizó al PCE, monta
mos en nuestra redacción una mesa 
redonda "Con los componentes de su 
comité local en Alcalá para que nos 
explicaran qué es lo que querían pa
ra el futuro español. Quedó bastan
te claro entonces que las explicacio
nes de la mesa redonda no resulta
ron satisfactorias para nadie. Y tal 
vez para quien menos lo fueron fue 
para el propio comité, que a alguna 
pregunta contestó algo así como 
"Es que aquí tenía que estar Tama
mes". 

Ahora, mucho tiempo después,Ta
mames -casi emplazado aunque tal 
vez el mismo no lo supiera- ha acu-

dido a ese brindis implícilo que le 
hizo el comité local para que expli
cara comunismo. Nos le ha traído 
Julio Soriano, el hombre de prensa 
del PCE local, que es uno de /ns co
munistas con concepción más orto 
doxa del comunismo -en uirlud de 
sus ubjetivos- que uno conoce. 

La ocasión se ha presenlado con el 
mitin que habían preparado en la 
ciudad deportiva municipal. El mi
tin que se les pasó por agua "en cla
ra conspiración judeo masónica", 
como decía en broma el propio Ju 
lio E:oriano cuando vio que comen
zaba a diluviar al salir de nueslra re

dacción. 

PUERTA DE MADRID 



¡ATACA! 

A mí me parece que el PCE local 
tenía muchas ga11as de traer a 1'a
mames al no siempre cómodo ruedo 
de nuestra mesa circular. Y la ver

-dad es que intentaron darme hora y 
media de conversación con el más 
sólido de los técnico-ideólogos de 
su partido. También PUERTA DE 
MADRID, que tiene siempre el de
seo de desnudar la verdad para sus 
lectores, consideraba interesante 
intentar algunas clarificaciones en el 
complejo teoría-praxis del sin du
da sorprendente PCE 1978. 

Pero creo que no hemos consegui
do desnudar del todo a la verdad, 
que se ha quedado púdica -,:> tal 
vez impúdicamente, según se mire
sólo con algunas de sus gracias me
dio descubiertas. La hora y media 
prevista para la coryversación quedó 
reducida a media hora. Y eso con 
reservas, según se verá a continua
ción. 

A las siete y cuarto llegaba a la 
redacción de nuestro periódico el 
secretario del comité local del PCE, 
Sabtiago L. Legarda, a decirnos que 
esperáramos un poco, que ya llega
ban. Y llegaron "las estrellas rofas '' 
Tamames y Sánchez Montero. Dos 
líderes muy simpáticos y 'que nos 
hicieron el honor -que uno agrade
ce en lo que vale- de interesarse 
por la marcha de PUERTA DE 
MADRID. "Lleva muchos anun
cios", dice Ta mames. "Gracias a 
eso hay periódico", contesto yo. 

Y fue entonces cuando Soriano, 
abruptamente, rompió la toma de 
contacto· inicial para decirme por 
las bravas: "¡Ata en!". 

Lo mfo. yo lo •ben los lectores 
que tengan la paciencüi de leerme, 
no es atacar. Yo no ataco. De he
cho, me ocasionan verdadera re
pugnancia los entrevistadores que 
lo hacen. Yo intento sólo sacar a 
relucir la verdad. Y e.~ló no se pue
dt iitiñ#gur más q111, PNC"81unte, 
sin atacar. Cuando se entrevista a 
alguien es porque se piensa que tie
ne algo interesante que decir. Si no, 
no· se le entrevi.5ta. Y si se piensa 
que alguien tiene que decir algo im
portante hay que ir a facilitarle la 
tarea; no a crucificarle sea como sea 
-aun a riesgo de que el propio en
trevistador quede en ridículo- con 
tal de quedar encima como el acei
te. Eso no lo hacen más que los más 
memos de los entrevistadores. 

A.LALIMON 

De modo que aquí queremos dar 
a los parlamentario.~ comunistas la 
posibilidad de que aclaren concep
tos, que buena falla, le hace esto al 
PCE. 

PUERTA DE MADRID 

Lo.~ /ce/ores observarán a co11t 1 

nuación que la mayoría de las pre 
guntas, sobre lodo cuando 11os mr· 
ternos en terreno puramcnlc ideo
lógico, son contestadas por los do.~ 
parlamentarios. Uno Iras o/ro o in
cluso quitá11dose el uno al otro la 
palabra de la boca. El sistema resul
ta ameno y agradable porque se 
convierte poco menos que en una 
charla de amigos. Además, para re
forzar esta impresió11, ya digo que 
son unos tíos simpáticos y que sa
ben estar. Crea11 ambiente. Pero 
no ambiente de discusión. Los par
lamentos clave son largos. A veces 
intento meter baza para fijar ideas 
sin lugar a dudas, pero no lo consi
go casi nunca. Como estrategia, 110 
está mal. Es como congelar lu pelo-

ta para impedir que el rival. pueda 
jugarla. Ese "cerrojo " que dicen . 
Que puede dar un buen resultado 
si uno no se da cuenta de que le 
están haciendo el cerrojo. 

Y ahora, aquí va nuestra conver
sación. 

YO.- lA qué habéis venido é. 

Alcalá? (Acepto el amable 11.lteo 
que los "camaradas" utiliian desde 
el primer momento). 

SANCHEZ MONTERO.- Hemos 
venido ' para atender la invitación 
que nos ha hecho el comité local_ 
Participaremos en un mitin donde 
van a tratarse problema~ de Alcalá y 
problemas generales. 

YO.- ¿Qué problem~s generales 
más importantes?. · 

SANCHEZ MONTERO.- Eleccio-

nes, Constitución y S ituación Eco
nómica. 

YO.- Si os parece bien dejaremos 
nuestros problemas munic ipales, 
que los tenemos ya muy trillados en 
esta casa, y hablaremos de esos 
otros generales, sobre todo para de 
finir aspectos conceptuales del PCE. 
Esos aspectos que no quedaron 
muy claros hace año y pico . Una 
pregunta sobre la constitución que 
estáis haciendo. lCreeis vosotros 
que el ciudadano puede votar con
cienzudamente sí en bloque a !a 
constitución que estáis gestando?. 

TAMAMES.- Sí. Hay que te·ner 
en cuenta que los trabajos sobre la 
Constitución avanzan en un am
b ie·nte de amplio consenso . 

YO .- Mi duda se produce sobre la 
postura que pueda adoptar ante es
ta COflStitución y la forma de con
sultarle un ciudadano estrictamente 
honratlo, un ciudadano que desee 
votar en conciencia. Hay cosas in
eluctablemente fundamentales, co 
mo la forma monárquica del estado 
(que decepcionará básicamente a 
los republicanos) o el extraño mo
saico de derechos idomáticos (que 
tiende a desmembrar a España) que 
deberían provocar, en conciencia, 
un rechazo casi unánime a la consti
tución que estáis confeccionando. 

TAMAMES.- Yo creo que esto de 
los idiomas se está desorbitando_ La 
Constitución no consagra los sepa
ratismos. Lo del idioma es una pre
ocupación excesiva. 

YO.- Pienso que el idioma es el 
pilar básico de la _unidad. Hay que 

tener en cuenta (y corrígeme si me 
equivoco en la redacción del art (cu
lo) que la constitución que lleváis 
entre manos dice que cada español 
tiene derecho a hablar su lengua. 
Por supuesto, tiene obligación de 
entender el castellano, que es el 
"idioma oficial del estado español". 
Pero yo quisiera saber cómo se van 
a entender un vasco y un catalán si 
cad.3 uno ejercita su derecho a ha
blar en su lengua. Y ese desenter:id i
miento es, desde mi punto de vista, 
un acicate para la desmembración 
de España. 

TAMAMES.- Hablar la propia 
lengua es un derecho humano, ya 
recogido en la constitución del 31: 
Además, hay un Parlamento, que 
velará por el cumplimiento de la 
Constitución. 

SANCHEZ MONTERO.- La 
Const itución tiene que servir para 
todos los ciudadanos del . país. No 
para una parte. Para llegar a una 
convivencia efectiva entre los pue
blos de Españá hay que respetar las 
nacionalidades. Pero está claro en la 
Constitución que la unidad de Espa
ña es inviolable. 
TAMAMES.- Hay una cuestión 

de pura praxis: que el castellano es 
el idioma que hablan casi trescien
tos millones de persona.s. Esto tiene 
una fuerza que no se puede ignorar. 

Como se ve, los parlamentarios co
m un islas no tienen ninguna preven
ción por el hecho de que en España 
tengamos todos derecho a hablar 
nuestro idioma en todo momento. 
Creo que, en pura lógica, ellos es
peran que el castellano (lengua ofi
cial del Estado) "aplaste" con su 
peso específico a la hora de la ver
dad a los demás idiomas españoles. 
Tal vez es a eso a lo que llaman 
"pura praxis". Estoy tentado de 
contarles .que los catalanes del Pen 
Club; hace sólo unos d úis, se han 
negado (y conseguido) a que el cas
tellano se considerara también idio
ma oficial para las reuniones de este 
club planetario. Pero no se lo cuen
to. ¿Para qué?. ¿Par que me digan 
que eso es una pura anécdota sin 
mayor importancia?. Prefiero aho· 
rroles el esfuerzo. 

YO.- En. resumen, lqué opina el 
PCE de la constitución en ciernes?. 

-TAMAMES.- Que es perfecta· 
mente aceptable. 

Hablamos un poquito más de la 
Constitución y de la representati
vidad democrática. Los comunistas 
dicen que ellos quieren que las elec.
ciones tengan un efecto estricta
mente proporcional, 110 "proporcio
nal con correctivos como propug
na UCD ". Y pasamos a un tema de 
fondo . El verdadero fondo de la 
cuestión, puesto que para saber qué 
es de verdad el comunismo español 
tenemos que saber qué quiere .. 
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OBJETIVOS 

YO.- Los comunistas decls, más o 
menos, que aceptaréis la monarqut'a 

mientras la monarquía desarrolle la 

democracia . No faltan ortodoxos 
comunistas que se han rasgado las 
vestiduras ideológicas ante esto que 
parece una renuncia. Tampoco fal
tan burgueses agradablemente sor 
prendidos que creen que el PCE se 
acerca a ellos . Yo estimo que la fra
se es digna de un oráculo clásico, 
perfectamente sibilina y polivalen
te . Tanto que merece un análisis de 
su hermenéutica . A mt' me parece 
muy claro que esa declaración del 
PCE se reserva el derecho a inter
pretar unilateralmente el compor

tamiento de la monarquía, de mo
do que en cualquier momento pue
de decir que intentará derribar la 
monarqu(a porque ésta ya no des
arrolla la democracia . 

SANCHEZ MONTERO.- Nos

otros somos republicanos, por su
puesto, pero hay que moverse en el 
ámbito de lo posible. La monarquía 
está prestando indudables servicios 

~n estos momentos a la democracia . 

do muy concreto a qué tipo de so
ciedad quiere llegar con ella. Sus 
esfuerzos tienen que formar parte 
del desár

0

rollo de un plan que quie
re llegar desde donde estamos hasta 
alguna parte. ¿A qué parte?. 

SANCHEZ MONTERO.- Sí, en 

realidad nosotros queremos desarro
llar la democracia hasta llegar al co
munismo. 

YO.~ Justamente, eso creía yo. 
Y me parece muy claro que, para 
llegar al comunismo, la monarquía 
va a estorbaros en algún momento 

de ese ·desarrollo. Entiendo que 

consideráis a la institución monár
quica como un puro instrumento de 
eficacia coyuntural. Pero que sabéis 

que en el futuro tenéis que despren
deros de él si queréis llegar al co
munismo . 

TAMAMES.- Mira, en realidad 

nosotros no nos plan\eamos ahora 
mismo establecer el comunismo. Sa

bemos que tenemos que limitar 
nuestro planes en el tiempo, porque 
no vamos a hacer planes para de 

aqui a cien años. Efectivamente, 

queremos un socialismo, el socialis-

YO.- Pero el PCE tiene que tener mo más perfecto, que es el comu

en sus planes un modelos de socie- nisrno. Pero nos atenemos a los he

dad concreto. El modelo de sacie- · chos reales. Y nosotros pensamás 

dad que quiere y que ha de consti- ahora en el año 2 .000 . 

tuir la meta hacia la cual dirija sus 

esfuerzos . No concibo que el PCE YO.- O sea, lpodemos decir que 

f-·aga politica sin plantearse de mo - el PCE tiene por horizonte político 

sólo hasta tinal de siglo? . 
SANCHEZ MONTERO.- iNo, eso 

no!. El PCE quiere un sociali~rno 

comunista . Lo que ocurre es que no 
se plantea planes a largo plazo por
que no lo cree útil_ 

TAMAMES.- El mundo va a cam 
biar considerablemente en los pró
ximos años. Políticamente, no se 
puede olvidar que hay un parlamen
to europeo que irá absorbiendo pro
gresivamente las responsabilidades 
de- los parlamentos nacionales. Yo 
no digo que los parlamentos nacio
nales vayan a desaparecer de aqui' a 
finales de siglo. El sentimiento na
cional es todav la muy fuerte. Pero 

hay que pensar que se va a u na au -
téntica y progresiva unión con Eu 
ropa . 

Supongo que para eso tienen pre
parado !ns comunistas su instru
mento: el eurocomunismo. Para 
actuar a niveles de parlamento eu
ropeo. Respecto a lo que el PCE 
quiere para España, lo que podría 
definirse como objetivo final, pare
ce claro que es un comunismo, por 
más que se trate de suavizar la con
testación diciendo que no se plan
tean sus trabajos en estos momen
tos más allá del año 2.000. 

También me parece claro que si 
los comunistas saben que su obje
tivo final es llegar al comunismo in
tegral (forma social más perfecta 
que ellos son capaces de imaginar, 

aunque Tamames advierte que Le
nin dijo que después del comunis
mo podría haber formas sociales 
todavíg más per{ect~s) su plantea
miento actual no puede ir contr~ 
sus objetivos finales, sino que tie· 
ne que estar en la línea de desarro· 
llo del comunismo español. Una re
flexión de Soriano sobre el tema 
puede ser interesante: 

SORIANO.- Lo que ocurre es que 
cuando se llega al comunismo ya 
desaparece el propio estado porque 
ya no hace falta. Desaparece el esta
do y desaparece la democracia. 

TAMAMES. iNo, no, e~o no es 
así!. 

Sospecho que tal vez mi transcrip
ción pueda fallar ante el cúmulo de 
intervenciones poco concretas. Re
pito que no quiero causar una im
presión falsa de lo que quieren los 
comunistas. De modo que, para sin
/ et izar, insisto: "En resumidas 
cuentas, ¿hacia qué tipo de socie
dad trabaja el PCE?. ¿Tiene o no 
I icne como objetivo final la implan
/ación del comunismo?." 

TAMAMES.- No creo posible 
plantear metas de aquí a cien años 
porque el mundo va a cambiar mu
cho en las próximas décadas. 

YO.- Volvemos a que el PCE no 
tiene metas más allá del año 2.000 . 

TAMAMES.- Sí tenemos metas. 
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Nuestros ecólogos están trabajando 
ya con un amplio horizonte, nues
tros técnicos piensan en el mundo 
del futuro. __ 

A mí me da la impresión de que 
caminamos en círculos. Si no soy 
capaz de hacerles decir qué harían 
con la monarquía en el caso de que 
consideraran que no desarrollaba la 
democracia, ya ni me atrevo a pre
guntarles qui harán con la demo
cracia convencional que tenemos 
cuando juzguen que no desarrolla 
el socialismo hasta el comunismo. 
Por otra parte, el tiempo se va y 
no puedo perder la oportunidad de 
preguntar a un economista como 
7'amames qué piensa sobre la situa
ción económica. 

SITUACION ECONOMICA 

YO.- lHablamos de la economía? 

lOué tal estamos?. 
TAMAMES.- Los pactos de la 

Moncloa han tenido un efecto poºsi
tivo de cara a los Uabajadores, pues 

han conservado su poder adquisi
tivo en una época de crisis, lo que 

no es poca cosa. iClaro qu~ las re
formas económicas se hacen con 
lentitud y hay algunos casos de in
aplicación!. Pero esto es culpa de 
UCD y del PSOE. . 

YO.- lTambién del PSOE? 
TAMAMES.- También. Cuando 

se firmaron los pactos, nosotros-

insistimos en la necesidad de crear 
un órgano de seg.uimiento que fis
calizara su aplicación. Pero UCD y 

PSOE se negaron. UCD se negó 
porque este órgano de seguimiento 
le recordaba demasiado a un gopier
no de concentración. Y el PSOE, 
porque estimaba que ello iba a mi
nar su calidad de oposición princi
pal. 

SANCHEZ MONTERO.- Hay ca
sos claros de inaplicación: Sanidad, 

Seguridad Social, Enseñanza, Urba
nismo, en cuyos planes hay retrasos 
e incumplimientos. 

YO.- lHa sido buena la oolítica 
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salarial?. 
TAMAMl:S.- A nuestro juicio, ha 

sido positiva. Repetimos que, en 

una época de crisis económicas y 
con un gobierno de derechas, se ha 

conseguido mantener el ~oder ad
quisitivo de los trabajadores. 

SANCHEZ MONTERO.- Este po

der adquisitivo se ha mantenido 
al menos en lo esencial. Si se piensa 
que en Inglaterra, con un gobierno 
laborista, se han congelado los sala
rios hasta sólo un diez por ciento de 
aumento __ _ 

TAMAMES.- ._.mientras el au
r.·1ento de los precios iba a un 20 
po ciento y más. / 

YO.- Pero yo opino que hay un 

cierto espejismo con lo de la conser
vación del poder adquisitivo. Y que 

tal vez se ha resuelto mejor, en tér
minos reales, en Inglaterra. Porque 

tal conservación debe considerarse 

en su volumen global, para toda la 

masa de los trllbajadores. Y es cier
to que aquí han conservado su po
der adquisitivo -Y hasta mejora
do, si las cifras de q1:1e se habla son 
reales- los que tr.11bajan. Pero a 
cambio de~esa presión por mantener 
altos los sa1arios se ha proucido una 
fuerte incidencia hacia el paro y 
una indudable pérdida de poder ad 
quisitivo de los parados. De modo 
que el ma~tenimiento real del po
der adquisitivo dista de ser eviden
te. 

TAMAMES.- Habría que haber 

puesto en marcha una opración de 
solidaridad ... 

SORIANO.- iEI paro, pregúntale 
sobre el paro y sobre el plan del 
PCE contra el paro!. 

EL PARO 

YO.-Está bien. ¿Qué pasa con el 
paro?. Hay quien zanja el problema 

sencillamente diciendo que el paro 
es estructural. 

T AMAM ES.- El paro tiene ele
mento estructurales. Pero decir que 

el paro es estructural, sin más, es 

como decir que "este niño no 

aprende a leer porque es negro". El 
paro es un problema de inercia. Y 

se debe a la huelga de inversiones y 
a la evasión de capitales. La CEOE 

se ha mostrado muy crítica de la si
tuación,'pero no ha dado alternati
vas válidas, pues no se pueden con
siderar alternativas válidas el despi
do 1 ibre y el "lock out". 

YO.-lTiene remedio el paro?. 
TAMA~ES.- ' iClaro que lo tie

ne!. De momento, hay más paro 

porque el Gobierno no ha hecho la 
inversión pública a que se compro- · 

metió. Sólo en enseñanza tenía que 
haber puesto en marcha un plan de 

40.000 millones y no lo ha iniciado 
hasta la semana pasada y con una 

cuarta parte: 10.000 millones. 

YO.-¿Pero tiene con qué hacerlo? 

lHay dinero para ello?. 
TAMAMES.- Los diez mil millo

nes de la emisión se han colocado 
en un dt'a. iHay muchos recursos 
ociosos!. Recursos que están en las 

cuentas corrientes y hasta en. las ca
jas metálicas. Sí, -hay dinero que só
lo espera el estímulo oficial. Lo que 
ocurre es que este estímulo no llega 
o tárda. Y esto es una consecuencia 
de que no se aceptara ese órgano de 

seguimiento de que antes hablába
mos. Además, para favorecer la ab
sorción de la mano de obra por la 
empresa privada el Estado debe au
mentar su· participación en los cos· 
tos de la Segruidad Social. El PCE 
(y esto es una primicia absoluta 

que se dará a conocer a nivel nacio · 
nal la próxima semana) va a propo· 

ner al Gobierno un plan de acción 
en el que, entre otras cosas, se dice 
que las empresas queden exentas 
durante un año del cien por cien de 
la Seguridad Social correspondiente 
al personal que admitan. 

• 
YO.- Estoy convencido de que, si 

eso se aprobara, podía ser un im
portante factor contra el desempleo 

lOué otras cosas piensan ustedes 
: para facilitar su labor a la empresa 

privada?. 
TAMAMES.- Bueno, hay que te

ner en cuenta que la empresa públi

ca tira de la privada. De modo que 

si se reactiva el sector público, tal 
como se comprometió el Gobierno 
en los pactos de la Moncloa, la em
presa privada se reactivará a su vez. 
Hay que ir a una reconversión sec

torial, porque si se abandonan la 
siderurgia, el sector textil y la -cons
trucción las consecuencias pueden 
ser grav ísimas. 

YO.-Pero la economia española 
no está para muchos trotes'. .. 
TAMAMES.- La economia espa

ñola es algo con mucho peso y con 
un gran margen de elasticidad. iVa
mos, que pasa uho a Portugal y pa
rece que se entra en otro mundo!. 
España tiene muchas posibilidades. 

1 Muchas. Cuando se dice que la eco-
1 nomia está mal hay que pensar bien 

lo que se dice. Por ejemplo, los be
neficios de la banca en el primer tri

mestre de este año han sido los m<ís 
altos de su historia. Del mismo mo
do, ahí están los beneficios de las 
grandes empresas, como los tres mil 
millones de R iotinto. -¿Y las empre

sas automovilísticas?. lTú crees que 

pierden dinero Ford o Fasa?. Pierde 
dinero Seat, pero eso es porque tie

ne una estructura prebendaría. Pero 
los demás no. Las grandes empresas 
ganan din ero. Por otra parte, date 

cuenta de que la tasa de cobertura 
exportación-importación ha pasa

do ya a un ochenta por ,ciento. Y 
que el déficit previsto, que era de 

dos mil a dos mil quinientos millo
nes, se va a quedar en menos de mil. 

YO.- iHombre!. Ya que hablamos 

de lo bien que está la economía es· 
paiiola a nivel internacional, una 
pregunta: lSomos de verdad esa 

décima potencia industrial del mun· 
do que se ha dicho?. 

TAMAM ES.-Yo creo que ya np. 
Creo que ya deben de estar por en
cima Brasil y Polo nia. 

Observe el lector, st gusta, que el 
"ya" lo pone Ta mames. Es decir, 
que admite implícitamente que Es
paña sí era la décima potencia in- .1 
dustrial del mundo hace un par de 
años. Pero ahora se ha derrumbado 
al puesto duodécimo. Yo no me 
atrevería o llamar a eso exactamen
te progreso. 

Retornamos ráptlamente, para ce
rrar nuestra conversación, al proble
ma del poro. Están dando las ocho 
y los hombres del PCE tienen que 
marcharse a su mitin. Tamames di
ce a Soriano que me dé un progra
ma del PCE contra el paro. Supon
go que Soriano me lo traerá un día 
de éstos. Entre "tanto, sintetiza la 
proposición del PCE diciendo que 
"van a poner al Go'bierno contra 
las cuerdas exigiéndole que conside
re el problema del paro como una 
catástrofe nacional y que actúe con 
un plan verdaderamente de emer
gencia, como se actúa en las grandes 
catástrofes". "Cuando hay un µt!

drisco en una zona se acude en su 
auxilio con medidas extraordina
.rias. Pues esto es mucho peor que 
un pedrisco, no sólo desde el pun
to de vista económico, sino tam
bién de la estabilidad social". 

Por mi parte, deseo que se solu
cione cuanto antes y de una vez lo 
del paro. Aunque personalmente 
opino que mientras quien tiene 
que crear los puestos de trabajo 
-la empresa- no vea claro su futu
ro ni la rentabilidad de su actividad, 
los puestos de trabajo van a seguir 
en el limbo de las bellas abstraccio
nes y de los perfectos planes de los 
grupos políticos que no tienen que 
ejecutarlos. 

HERNANDEZ GARCIA 
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MITIN PASADO POR AGUA 

Esta vez los hombres del PCE se han tenido que 11nfrentar contra los elementos, como Felipe 11, para dar su mitin 
previsto en el campo de fútbol de tierra del Val. Vinieron Tamames y Sánchez Montero. A la misma hora prevista 
para el acto comenzó a caer una fuerte aguacero que mermó considerablemente la asistencia de los alcalaínos al 
mitin. En la foto se aprecia un momento de la intervención de Tamames,con los asistentes apretados alrededor. 

PINTURAS ESPECIALES 

DEPURACION Y 

CONSERV ACION · 

SERVICIO TECNICO 

Generalísimo Franco,65 
Teléfono 888 O 1 06 Alcalá 

(FOTO AVELLA) 

SE FALLARON 
LOS PREMIOS DIPROLAC 
En sucesivas reuniones de trabajo 

mantenidas entre respresentantes de 
la empresa DIPROLAC y los cole
gios colaboradores en el 1 Concurso 
de Participación Cultural (para 
alumnos de EGB) patrocinado por 
esta empresa, durante los días 5 y 
13 del corriente mes de junio en la 
Casa de la Cultura de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de Ma
-jrid, han sido fallados los cuatro 

TELEFONODE 
PUERTA DE MADRID 

889 26 53 

primeros premios y sus accesits, co
rrespondientes a los cuatro aparta
dos (cultura, social, artes plásticas 
y deporte) de q!Je consta el concur
so. El sistema de votación consistió 
en otorgar de O a 10 puntos por co
legio y cada uno de los dos repre
sentantes de la entidad patrocinado
ra, a los trabajos premiados. 

Las reuniones han resultado ani
madísimas por la gran calidad de los 
trabajos presentados y la consi
guiente dificultad para elegir un pri
mer premio. En nuestro próximo 
número daremos amplia cuenta de 
los actos celebrados en el pabellón 
municipal de deportes, donde se 
han entregado los premios a los 
alumnos ganadores y a lo! colegios 
participantes. 

REUNIONES 
EN LAS EMPRESAS 
SOBRE EL TEMA 

DE LA CARRETERA 

Con motivo del accidente 
mortal doble .ocurrido última
mente en la N-11, trabajado~ 
res de las empresas de la zona 
han ven ido realizando cortes 
de circulación esta semana. 

Los paros sonienzaron el lu -
nes, a cargo de Gal. Luego se 
unieron Liade, el martes por 
la tarde. Y el miércoles han si
do lbelsa, Fiesta e lberpac
king. 

El martes por la tarde se pre
sentaron en el ayuntamiento 
miembros de algunos comités 
de empresa, pues hablan o Ido 
hablar de que venia el gober
nador y querlan estar. con él 
para tratar del asunto. Pero 
el gobernador no vino, de mo
do que hablaron con el alcal
de. La primera autoridad 
complutense informó a los 
comités que el proyecto de 
arreglo de la N-11 se encuentra 
aprobado por parte del Minis
terio de Obras Públicas, si 
bien se están ultimando los 
trámites burocráticos, en re
lación con los terrenos afecta
do por el ensanche y los cam
bibs de sentido que se desean 
realizar. 

Por otra parte, nos informan 
de que varios comité5 de em
presas se están reuniendo con 
directivos de las mismas a fin 
de aclarar posturas respecto a 
este tema y ver si existe por 
parte de las afectadas algún 
inconveniente en acceder a la 
ocupación por parte del Mi
nisterio C:e Obras Públicas. 

Comoº final de esta noticia, 
digamos que los trabajadores 
quieren tener una entrevista 
con el gobernador a fin de 
explicarle el problema esisten
te con la Nacional 11 a su paso 
por Alca!á. El martes, en el 
local de Comisiones Obreras, 
se celebrará una reunión entre 
los comités obreros de todas 
las empresas afectadas para 
tratar el tema y acordar la so
licitud de una reunión en el 
ayuntamiento con el alcalde, 
miembros del ministerio y 
una comisión mixta integrada 
por trabajadores y empresa
rios. 

Necesitamos urgentemente 

MAQUINISTA DE OFFSET ; 
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Promovidas por la Cámara de Comercio e Industria 

MEJORAS PARA UN TRAMO DE CARR.ETERA 
Nos ha sorprendido favo

rablemente que la Jefatura 
Provincial de Carreteras 
haya atendido a la petición 
del secretario de la delega
ción, señor Espinosa, de 
fecha 1 7 - Marzo - 1978, y 
haya procedido a las si-
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guientes sena11zac1ones: ve- Publicamos algunas de las 
locidad de 80 Km/h. en la · fotografías de Jesus .Jimé
zona industrial desde el · nez Se.gura realizadas en
p .k. 31,300 al 33,300 Y frente de Enrique Jiménes, 
colocación en el cruce del S.A., de Bioter, S.A., del 
Campus Universitario de 2 p.k. 33 ,300 y las corres
criquis y dos señ~les del pondientes a la Universi-
tipo A-2. dad. 

Nuestro agradecimiento a 
Manuel Espinosa Cilla, a 
quien reiteramos que insis· 
ta eh tantos asuntos pen· 
dientes que hay en la Ciu · 
dad, y en los que nos cons· 
ta' interviene. · 

24 de Junio de 1978 



MUSICA " 

Uacer "Rigoli" (batería) y Connie (soUsta vocal) 

CONCIERTO . DE JAZZ CON DOS 
FIGURAS DE EXCEPCION 

Alguien dijo, desde las páginas de 
este mismo S<!manario, con ocasión 
del esperado rescate del Kiosco para 
la música, que ya era hora de que 
ésta dejase· de ser elitista y se acer· 
cara al pueblo. 

Juventudes Musicales, que, curso 
tras curso, gusta de mezclar lo clá· 
sico con lo popular en la medida de 

' sus disponibilidades económicas, 
trajo esa música del siglo XX que 
baila y escucha con gran interés la 
población juvenil de los pa{ses desa· 
rrollados y que, en este mundo de 
contrastes, tiene su origen en los 
pueblos oprim id os por la miseria. 

Pero, de un t iempo a esta parte pa· 
rece aue se reducen las audiencias a 

la música elitista ¿ .•. ?,que los otro· l justificar a nuestra Ciudad por ese 
ra conciertos .populares de los centenar largo de asistentes, jóve
Kioscos apenas congregan u nos cen· nes qu inceañeros en su mayoría, 
tenares de personas y que la juven· que el pasado jueves 8 de Junio acu
tud ya no vibra con las melod(as dieron a la Casa de la Entrevista a 
improvisadas del jazz... escuchar "sólo" música de jazz. 

Corren brisas de reforma, o más 
bien de revolución, pero la cultura 
de un pueblo ni puede partir de ce· 
ro ni olvidar las artes bellas de siem
pre ... y aquí se nos viene el recuer
do (algunos predican, bien que por 
otras razones, silencio al pasado y 
sin embargo avivan rescoldos) de.un 
loco famoso para quien "donde ha· 
bía música no podía haber cosa ma· 
la"... ¿Habrá perdido actualidad 
Don Quijote? 

Toda esta intro~ucción pretende 

De todos es sabido que el éxito del 
jazz reside en la espontánea cre·ativi· 
dad del intérprete de turno. Dé ah( 
que los grupos orquestales que lo 
practican procuren rodearse de au
ténticos solistas que hacen de la 
melodía u na obra en pleno desarro-. 
llo . En esta Hnea interpretativa vi
mos a José Susi, cuando con el saxo 
tenor nos ofrecio los "Regoli Blu· 
es" y la maravillosa i'Sapain" de 
Chick Corea, y al contrabajo elec
trónico Eduardo Medina, en el arre· 
glo del pianista del grupo Horacio 

lcasto a la obra "Jard in sous la 
plu ie" de Claude Debussy. 

Mención aparte nos mereció Lla· 
cer "Rigoli", un baterfa no efectis
ta pero capaz de sacar son:dos im· 
pensables de los platillos, como en 
esa " Fantasía para batería" de la 
que es auto r e intérprete solitario. 

Deliberadamente hemos dejado 
para el final la referencia a la can
tante del Grupo Orquestal, la s1m· 
pática Connie. 

Pocas veces vimos una compene· 
tración tan perfecta entre ritmo ins· 
trumenta.1 y expresividad humana, 
como en la desgarrada "All of me" 
de Simon y Marks; entre sonidos de 
flauta y efectos vocales, como en la 
"Pequeña Serenata Nocturna" de 
Amadeo Mozart. Pero además Con· 
nie posee un registro amplísimo y 
ahí quedaron en demostración los 
agudísimos finales de "Lullaby of 
birdland" de George Shearing y el 
profundo balo final de la balada 
"Dion't we" de Jak Webb. · 

El jazz ha dado un paso importan
te en Alcalá de Henares y bueno se
rá que, asegurando una audiencia 
multitudinaria, vuelva pronto a ser 
oído en nuestras salas. Es una mú
sica que necesita, al contrario de la 
clásica, el calor de esos aplausos in· 
termed ios, de esas explosiones 
jubilosas que corren a refrendar una 
interpretación personaHsima del 
instrumentista de turno. 

JUANJO 

.................................................. ·-~-------------------7···························· 
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Otra entrevista sobre las viviendas sociales 

''LA INTERVENCION DE LOS PARTIDOS . ... . . 

HABRIA DADO MAS GARANTIAS'' 
dice don Abel Cád iz 

Con el tema de las viviendas del 
Ministerio y al darse el caso de que 
se dice que son muchas las solicitu· 
des rechazadas, se ha producido u na 
nueva confrontación UCD ·Asocia· 

' ciones. lNo temen ustedes que 
pueda acusárseles de electoralismo?. 

Me interesa mucho hacer notar 
que mis opiniones en este tema no 
tienen que ser tenidas por opiniones 
de UCD local. Se da la circustanciJJ 
de que el partido ha superado el nú· 
mero de militantes que se había fi
jado para hacer elecciones en su se
no y, mientras estas se efeCtúen, 
hay una Comisión Gestora de la q·ue 
yo no formo parte y a la que estoy 
supeditado. 

Hecha esta aclaración, lt. contesto 
a título personal diciendo, que ."li 
yo ni los componentes del comité 
local, hoy dimitido, quisimos en
frentarnos con las asociaciones de 
vecinos, sino participar en el proce
so de las viviendas para evitar justa
mente lo que se ha producido, es 
decir, que muchos solicitantes pien
sen que el tratamiento de su solici
tud no ha sido justo. 

iEs que hubiera sido más justo 
con la intervención de los partidos? 

Mire usted, hay un hecho que creo 
que a estas alturas a nadie se le esca
pa. Las asociaciones de vecinos fue
ron en su día válvula de escape para 
muchas inquietudes políticas? 

Nadie niega hoy que los partidos, 
entonces ilegales, encontraron un 
cuace ideal para presionar al poder 
y por eso no es extraña la coinci
dencia de que las personas más si¡.f
nificadas en las asociaciones sea11 
militantes también muy significados 
de partidos a la izquierda del PSOE 
y aún del PCE. 

UCD no te11ia presencia en la co
misión que formaron la.~ Asociacio-

ncs y sin embargo, muclzos soltc1-
la11tes 11os hicieron sentir se preocu 
pación. Yo creo personalmente que 
la intervención de los partidos hu
biera dado, al menos, la garantía de 
que todas las solicitudes iban a ser 
tratadas imparcia lmente. Al haber
se negado nuestra presencia y haber 
renunciado el PSOE y PCE ha par
ticipar en el tema, las asociaciones 
tienen que sufrir ahora el descon
tento de muchas personas. 

Me interesa subrayar, por lo que 
pueda haberse interpretado errónea
mente por la noticia de la prensa, 
que yo no pongo ·en duda el trabajo 
hecho y, sobre todo, que yo creo 
que estas adjudicaciones provision.a
les deben mantenerse en los casos 
justos, que sin duda alguna son los 
más. Pero sé que hay muchas soli
citudes desatendidas que suponen 
clara injustici.a y eso hay que inten~ 
far repararlo a toda costa. 

Un servicio completo y los más diversos 
materiales son nuestra garantía 

AZULEJOS Y PAVIMENTOS 

DEN.•RtJ~ 
M A T E.R 1 A LES 1 TA LI A N OS EN E X C L U S 1 V A 

REVESTIMOS Y SOLAMOS 
Avda. de Guadal ajara, 5 - Tlf. 888 35 84 - Alcalá 
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Pero reparar esos casos, supone 
quitar viviendas a otros que ya la 
tienen adjudicada. Pero como eso 
no puede hacerse.ni siquiera pensar
se, no le extrailará que las asociacio
nes piensen que se quiere provocar 
un descrédito hacia ellas. 

Lo que creo es que la intransigen
cia de las asociaciones en acaparar 
el tema, la actitud abandonista del 
alcalde que, asedi.ado precisamente 
por las mismas asociaciones en pan
fletos y comunicados, consideró 
que se aliviaba si no imponía ningu
na participación de partidos o con
cejales, ha dado lugar a que no se 
pudiese ejercer una presión más co
hesionada para conseguir más vi· 
viendas para Alcalá. 

Ahora la única vía es la del recurso 
y que se haya presentado con plazo 
límite en el día 20 ·de Junio. Lo 
mas que puede esperarse es que los 

casos flagrantes desatendidos, en los 
que la necesidad de vivienda sea de
mostrable, puedan resolverse a tra
vés de las renuncias que se produz· 
can, que no serán pocas. Pero, ade
más, tampoco debemos descartar el 
que los casos que también son fla
grantes, de concesiones injustas, 
den lugar a rectificaciones de la lis
ta provisional. 

Lo que yo pienso del asunto es 
que, aquellas personas que conocen 
casos de adjudicación a solicitantes, 
con vivienda propia, o bien situadas 
económicamente, pueden decirlo 
verbalmente en ·~! Ayuntamiento o 
en la Delegación de la 1/ivienda y 
ello dará lugar a que !a Comisión 
creada por el Gobierrio c ;uil investi
gue el caso y produzca una decisión 
justa . 

Esta idea es la que apoyo y esti
mulo; le puedo asegurar que llevo 

JUDO-CLUB 
- --

COMPLUTENSE 
Manuel Merino, 12 

Tlfs. 888 52 lfy 888 44 11 
(Entre calle de Alameda y paseo del Val) 

JUDO, KAR,ATE, GIMNASIA, DEFENSA PERSONAL 
YOGA, SAUNA Y MASAJE 
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i\fAS SOBRE L~ VIVIENDAS SOCIALES 
-----(viene de la página anterior) 
necnos mas de treinta recursos, que 
los hago sólo cuando los datos que 
me dan, que naturalmente serán ve
rificados, ponen de manifiesto que 
en justicia tienen derecho a vivien
da. 

Con ello no trato de desacreditar a 
las asociaciones y mucho menos pa
ra las elecciones municipales, como 
han declarado a algún periódico. 

Yo creo que en esta vida la gente 
se acredita o se desacredita sola, 
aunque momentaneamente pueda 
engañarse a otros. Espero por el 
bien de Alcalá que la política salga 
de las asociaciones y la suman los 
partidos. Creo que las asociaciones 
podrán tener un papel positivo, esti
mulando la vida cultural en los ba
rrios y presionando al poder muni
cipal, pero si entre sus componen
tes actuales hay propósitos electo
rales les sugiero que los encaucen 
tJ través de los partidos. 

Y este protagonismo suyo en este 
tema, lno es una clara estrategia pa
ra las elecciones municipales? 

Lo que usted llama protagonismo 
le confieso que me supone más un 
peso que una satisfacción. A/cata es 
una ciudad en la que he echado raí
ces; soy un profesional que me de
bo a mi trabajo y que he encauzado 
mi preocupación política a través 
de UCD,' del que soy mero afiliado 
y que será en el futuro el que desa
rrolle el protagonismo que le corres
ponda.por las urnas. 

En 77;ti papel actual, soy un simple 
concejal familiar que como otros 
compañeros, sentimos hace cuatro 
años la preocupación por los pro
blemas de Alcalá, esos problemas 
que alvJra denuncian muchos y ha
ce cuatro años nadie manifestaba. 
Se podrá decir: ¡No nos dejaban!, 
pero el hecho cierto es que por a
quellas fechas yo discrepaba de la 
política municipal abiertamente. 

Pero, en fin, es<o es historia que 
pronto acabará. Espero poder per
der ese supue.;to protagonismo an
tes de que termine el año y que las 
próximas eleccione1 municipales lle-

ven al Ayuntamiento una nueva 
corporación elegida por la pobla-· 
ción y que refleje el peso político 
de los distintos partidos. Espero 
que eso contribuya, también, a lle
var un mero papel testimonial a 
esos grupos radicales que pretenden 
adueñarse de la vida local y que es
tán enrareciendo la convivencia ciu
dadana. En este sentido, tanto el 
PCE como el PSOE van a tener oca
sión excepcional de mostrar su ca• 
pacidad de llevar la vida local al iím
bito de seriedad que le corresponde. 

NOTA DE PRENSA DEL 
P .CE. SOBRE LAS 

VIVIENDAS SOCIALES 

En el demostrado objetivo del 
• PCE de relajar las relaciones so
ciales, por tantas razones ten· 
sas en nuestra localidad, en 
cuanto concierne al delicado 
tema de las viviendas sociales, 
queremos hacer constar: 

a) Que el PCE desde siempre 
há ·respetado el carácter plural 
y soberano del Movimiento 
Ciudadano y en particular el de 
las_ Asociaciones Vec~ales, .mo· 
vim'iento en ·el que militan cien· 
tos de nuestros afiliados -en su 
calidad de vecinos- conjunta
mente con hombres y mujeres 
de todas las tendencias y mane
ras de pensar. En su consecuen • 
cia nuestro partido es, en cuan· 
to entidad pol(tica -volunta
riamente- ajeno al tema y a su 
de~rrollo. 

b) Que desde la posición ante
rior, el PCE desaprueba toda 
intención de politizar el asunto 
de la adjudicación de las Vi· 
viendas Sociales, hecho absolu
tamente irreversible desde 
nuestra óptica, protagonizado 
por los vecinos libremente aso· 

· ciados. En este· sentidoélos ma
nejos de hombres de U D local 
no son sino torpes intentos de 
confundir a la opinión pública, 
desde posiciones demagógicas, 
tratando de aprovechar el inevi
table descontento que siempre 
producen soluciones· de par
cheo -por otro lado protagoni
zadas por la propia UCD en el 
poder- a problemas tan graves 
como el derecho a una vivienda 
digna para toda persona huma
na. 

Secretar(a de Prensa del PCE 

URBANIZACION TOTALMENTE TERMINADA 
VENDEMOS 

LAS 10 ULTIMAS PARCELAS 
a 11 Kms. dé Alcalá de Henares. Grandes facilidades. Si lo desea 

le construimos el i;:halet: INFORMACION: 

AVDA. BRUSELAS, 78. MADRID -2 Telfs. 246 14 74 -246 14 61. 

CONSTRUCCIONES~ 
.EN GENERAL .. ~~ 

Caballería Española, 10 ·~. 
Alcalá de Henares / . ~'!Y/:"_Ef! 

PUERTA DE MADRID 

ESPECIALIDAD 
EN CHALETS 

Tlf. 889-34-35 . 

MANIACO SEXUAL 
INCONTROLADO 

Ya hace tiempo que no reflejába
mos en esta columnas la existencia 
de algún caso relacionado con el 
sexo. Pero esta semana y después de 
reinar cierta tranquilidad .en ese as
pecto en las calles alc!'llaínas se ha 
denunciado el intento de abusos 
deshonestos contra una niña de seis 
años, M.Carmen R.G. El hecho ocu
rrió cuando la niña se encontraba 
en el portal de su domici!io, dis
puesta a subir las escaleras. 

Fue entonces cuando un individuo 
subió tras ella, la cogió por el brazo 
y la invitó a ir a su casa. Repitió la 
invitación en varias ocasiones, siem
pre sin soltarle el brazo, hasta que 
la pequeña comenzó a gritar. En
tonces el asaltante se dio a la fuga 
sin que se haya sabido nada más de 
él. De ahf la posibilidad de que 
exista suel~o un nuevo perturbado 
sexual. Esté atenta la población a 
ello. 

' 
EXHIBICIONIS_TA_ 
DETENIDO-,,--

Ha sido detenido Emilio L.G., de 
32 años de edad, por realizar prác
ticas exhibicionistas en distintos lu
gares de la ciudad, siendo la última 
de ellas en la calle de Manuel Meri· 
no et pasado día 12 sobre las diez 
de la noche. Al parecer, el exhibi
cionista habi'a hecho su exhibición 
ante la venta~a baja de uno de los 
inmuebles de esta calle, "a benefi
cio" de una mujer que se encontra· 
ba en el interior de la casa. 

Avisada la polida, el protagonista 
del Sllceso fue detenido minutos 
más tarde. 

ROBO EN EL COLEGIO 
EMPERADOR FERNANDO 

Otra vez se ha perpetrado un robo 
en el colegio Emperador Fernando. 
Los ladrones han conseguido llevar
se herramientas de trabajo, sin que 
hasta el momento haya sido evalua
do exactamente el importe de lo 
sustrai'do. 

CARTERISTAS 
EN EL CJ.R. 

Una vez más los funcionarios del 
Cuerpo General de Polida monta· 
ron sus servicio de prevención "an· 
ticarteristas" con motivo de la jura 
de bandera en el CIR complutense. 
Ya saben que la aglomeración y las 
apreturas son propicias al "trabajo" 
de estos especialistas del achuchón. 
Y su servicio ha tenido como conse· 

cuencia la detención de tres carte
ristas que pretendi'an hacer su agos
to a costa de los familiares y amigos 
de los reclutas. 

Los detenidos son Carlos Aparicio 
Expósito, de 43 años, Isidoro Del
gado Villanueva , de 61 años, que 
está reclamado por un juzgado, y 
Francisco Cadalso Mo lina, de 58 
años. Todos ellos habi'an sido dete
nidos en anteriores ocasiones, el 
último por reventa durante las pasa
das fe'rias de San Isidro. 

DETENIDO 
AL INTENTAR ROBAR UN 
MOTOR DE ARRANQUE 

Sobre las cuatro de la mañana del 
' 1-1 de junio ha sido detenido por la 
patrulla "Z" de la Policía Armada 
un individuo que se encontraba en 
el interior _de un coche marca Seat 
124, matrícula SA-6737-C, apar
cado en la calle de San Bernardo. 

Dado el ademán que real:zó el 
coupante cuando llegó la policía, 
apar~ntemente tratando de ocul
tarse, los agentes procedieren a 
realizar una inspección, resultado 
que el individuo en cuestió se en
contraba en el vehi'culo con la in 
tención de robar el motor de arran
que para colocarlo después en su 
propio coche. 

PINTURAS ESPECIALES 

DEPURACION Y 

CONSERV ACION 

SERVICIO TECNICO 

..,, 
DROGUERIA 

BLANCO 
Generalísimo Franco, 65 

Teléfono 888 01 06 Alcalá 

SE VENDEN PERROS 

DALMATAS PUROS 
Edad: Mes y medio 

Razón, señor Muñoz 
Tlf. 888 06 65 

• 8t'et 9b oinut. 9b ~~ 



CONTACTOS DE AHEDE 
CON LA UNIVERSIDAD 

La Asociación de Empresarios del 
Henares ha iniciado unw serie de 
contactos con la Universidad Com
plutense, sede de Alcalá, que se 
concretarán en el próximo curso en 
intercambios y conferencias de los 
que iremos informando oportuna
mente. 

· Como primera muestra de las posi
bilidades que ofrece este intercam
bio, el decano de la facultad de 
Ciencias Económicas y Empresaria
les ha invitado a AHEDE a la clau
sura del Seminario Superior del De
partamento de Poll'tica Económica 
de la Empresa. La clausura ha teni
do lugar el pasado miércoles a las 
seis de la tarde, en la facultad de 

Económicas y Empresariales .. 

El -tema central del acto 'de clausu
ra ha sido la conferencia del profe
sor Ernst Duhrr, de la Universidad 
de Nuremberg, con el siguiente H
tulo: "lEs necesaria una planifica
ción económica?. La alternativa de 
una economi'a social de mercado". 

Es ocioso señalar el interés con 
que en los medios ciudadanos se si
guen estos primeros contactos entre 
la universidad y la asociación patro
nal. Son contactos que se · han de
mostrado fecundos en ' los países 
más adelantados de las democracias 
occidentales. 

IMPUESTO . 
SOBRE EL PATRIMONIO 

La Ley sobre Medidas Urgentes de 
aeforma Fiscal, introduce como in
novación en nuestro sistema tribu
tario el Impuesto sobre el Patrimo
nio, respecto al cual, conjuntamen
te con,i .el Impuesto sobre la Renta, 
deberá formularse la declaración y, 
en su caso, el ingreso que a favor 
de la Hacienda Publica se produz
ca , antes del 30 de Junio del pre
sente año. 

Quedan obligadas a declarar por el 
mencionado Impuesto: 

1.- Todas aquellas personas cuyo 
patrimonio neto, determinado de 
conformidad con las normas del 
Impuesto, sea igual o superior a 
cuatro millones de pesetas al 31 
de Diciembre de 1.977. A estos 
efectos, y en el supuesto de persona 
casada, es de advertir que _habrá de 
hallarse el patrimonio neto. suman-

REPUESTOS 

SERRANO 
SERVICIO OFICIAL 

eRRun 
Reparación de electodomesticos en 

General 
Ronda Ancha, 3 Telf. 889 39 37 

YUSPIN 
ROTULACION 

y 
PUBLICIDAD 
Dec:oracl6ft 

Vallu - R6tuloe 
San Diego, 9 • Tel.: 888 02 93 

ALCALA DE HENARES 

~-- ..... ~· 
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do el patrimonio de los cónyuges. 

2.- Todas aquellas personas, resi
dentes o no en España, que posean 
en territorio nacional cualquier 
bien. 

3.- Las que en su caso sean reque
ridas expresamente· por la Adminis
tración Pública. 

Como quiera que en términos ge
nerales el patrimonio es la diferen
cia entre la suma de los valores de 
bienes y derechos que posee el con
tribuyente y las deudas que en su 
caso tenga, los COMERCIANTES 
INDIVIDUALES, ~ue no lleven 
contabilidad oficial, deberán incluir 
en su declaración el conjunto de 
bienes y derechos afectos a su ne
gocio, así como las obligaciones que 
para con terceros, se deriven del 
mismo. 

Si, por el contrario, .llevasen con
tabilidad, bastará con que declaren 
el neto patrimonial que se deduzca 
de la propia contabilidad. 

Para cualquier aclaración o duda, 
pueden dirigirse a A.E.O.HE. (Alca
lá de Henares, c/. Marqués de Alon
so -Martfnez, 6, escalera derecha, 
pri!ll~r<>_ B! J_elMo!'lo 889 50 61. 

ES UNA INFORMACION DE LA 
ASESORIA FISCAL DE AEDHE 

lA Asociación de Empresarios del 
Henares (A.E.D.HE.) está al servi
cio de todos los Empresarios (Co
mercio e Industria) de la comarca. 
Sus Asesorías Sindicales, Fiscales, 
lAborales y todo tipo de informa
ción sobre el mundo de las Empre
sas puede recabarlo al Apartado de 
Correos, 245 de Alcalá de Henares. 

l 

-¡ 

ANUNCIO 

INTERCAMBIO CULTURAL ALCALA-NARBONA 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares 1 como otros 
años, efectúa el intercambio cultural de nilios con 
Narbona. 

Los niños narbonenses vendrán a Alcalá en la segun
da quincena de Julio. V en la primera quincena de 
Ag.osto irán los niños complutenses a Narbona. 

Las personas que deseen inscribir a sus hijos para es
te viaje cultural deberán dirigirse -igual que para 
obtener más información a este respecto- al Ayunta
miento de Alcalá, sección de Cultura, desde aho.ra 
mismo. 

¿POR QUE VIAJAR A MADRID? 

. Q~~~-f.~i.'i~ ~~¡~ 
ortopédico en Alcalá de Henares . 

FAJAS - PLANTILLAS PIES PLANOS 
BOTAS, ETC. 

PROTESIS PARA PIERNAS Y BRAZOS 

PERSONAL ESPECIALIZADO - TA LLE RES PROPIOS 

Director técnico titulc¡do : A. de la Cruz 
C/ Esgaravita, 6 (junto a plaza de toros) - Tlf. 889.Ql-91 - Alcalá 

Cf'L9.Nf1;48 cy 

' 

fi:~~~Jijlp 
DECORACION 

FLORAL 

Marqués de Alonso Martínez, 4 (Junto a Plaza de Toros) 
Teléfono. 889 14 67 Alcalá de Henares 

No arriesgue su coche nuevo 
llevándolo al centro 

UTILICE EL AUTOBUS 
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1 . 

Ponemos toda· nuestra organización a su servicio para 
~onstruirle exactamente el chalé que usted desea, lo 

. mismo si es para vivienda permanente que si lo desea 
sólo para sus vacaciones o fines de semana. Tenemos 
montañas de ideas a su servicio. Podemos darle una 
solución exacta para cada: problema, una idea para cada 
situación particular. 

¡CONSULT.ENOS! 
l"nformación y ' venta: Plaza ·de Cervantes, 20· 2.º 

Construcciones HORACIO ENCABO 
24 de Junio de 1978 PUERTA DE MADRID 



CLUB POLIDEPORTIVO ''NUEVO ZULEMA'' 
Asamblea· General de Socios 

De conformidad con lo 
establecido en el artlcu lo 
47 de los E~tautos Sociales 
de esta entidad, se convo
có .la Asamblea General 
Ordinaria del Club Polide
portivo "NUEVO ZU LE
MA", que se celebró en los 
locales del propio club el 
d(a dos de junio del pre
sente año 1978. 

Se procedió, siguiendo el 
ORDEN DEL DIA, a la 
lectura del acta anterior, 
presentación y aprobación 
de la Memoria, Cuentas y 

Balances del ejercicio del 
año 1977. Presentación y 
aprobación posterior del 
presupuesto para el ejerci
cio 1978; así como a la in
formación de cada una de 

las secciones del club: Pis-

Restaurante, "Tiro al Plato 
y Tiro al Pichón. 

Todas las propuestas de 
la Junta Directiva fueron 
aprobadas después de ser 
debatidas por los socios. 
Así m ismc, fueron acepta
das distintas propuestas 
que hicieron algunos de los 
Socios para el mejor desen
volvimiento del conjunto 

del Club. 
Para información pública, 

de aquellos socios que no 
asistieron a la asamblea, e 
independientemente de la 
comunicación individual 
que todos recibirán, el re
sumen de algunos de los 
acuerdos, por lo que res
pecta a los presupuestos 
del 1978, es el siguiente: 

CUOTAS PARA 1978 
!:>ocio Familiar, 8 .000 pe-

cinas, Tenis, Frontón, Bar setas. 
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Socio Individual, '4.000 
pesetas. 

Socio Juvenil, 2.500 pe
setas. 

FORMA DE PAGO 

Anual, por adelantado o 
Trimestral, también ·ade

lantado. 

INVITACIONES 

Siguen existiendo hasta 
diez invitaciones por socio, 
al precio de 150 pesetas; y 
ABONOS para familiares, 
que deberán solicitarse y 
justificar otros detalles es
peciales ante el vocal de 
piscinas. 

el máximo de convivencia 
y comodidad de los pro
pios socios en el Club, as( 
corno controlar todas las 
secciones del mismo, lo 
que redundará en el ópti
mo disfru te del total de las 
instalaciones. 

Terminó el Presidente del 
Club dando las gracias por 
la asistencia a todos los so
cios y felicitándole.:; por
que, entre todos, van ha
ciendo un club fam iliar, 
cómodo y atractivo, espe
rando que cada dla el Club 
Polideportivo NUEVO ZU
LEMA ~ea un clu b más de
seado. 

Se levantó la sesión y to· 
TODOS LOS SOCIOS dos los socios se despidie· 

apoyaron cualquier med i- ron en los salones del Club 
da que se tome para lograr con un vino español. 
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UNO VIENE 
Y OTRO SE VA 

( '1wndo ustedes lean esta entrevis
ta ya será presidente de la Real So
ciedad Deportiva Alcalá don José 
.\1aría Benedicto, toda vez que, se
gún hemos podidp saber, no ha sido 
presentada otra candidatura que la 
suya para optar al sillón máximo de 
la casa del callejón de Santa María. 

Anticipándonos al acto oficial de 
toma de posesión del nuevo presi
dente, hemos querido que sea en 
nuestra redacción el lugar donde 
el presidente saliente "ceda los 
trastos", siquiera simbólicamente, 
al presidente entrante. Ellos han 
accedido de buen grado a nuestra 
llamada y se han prestado a con
f'!star a unas cuantas preguntas. 
Que no son pocas. 

Charlamos tranquilamente en la 
sala de reuniones de PUERTA DE 
.\fADRID y vamos analizando algu
nas cuestiones que son comunes 
para los dos. 

Como va sabrán nuestros lectores 
don Gregario Chicharro presentó su 
dimisión, entre otros muchos moti
vos, por estar cansado y por la nece
sidad de prestar más ater•ción a sus 
negocios y su. familia.En ta entrevis
ta que en su día mantuvimos con ei 
entonces presidente ofrecimos to
dos los ponne,wres acerca de esta 
d tmisión, exponiendo los motivos 
que, aunque convincentes par9 él, 
no lo son tanto para un gran nume
!ºO de seguidores de la sociedad. 
quienes estiman que la gente se va 
de estos cargos honoríficos cuan
do las cosas no van bien, pero que 
e5tán acostumbrados a que no se 
dejen cuando las cosa~ salen según 
las previsiones. 

Conocidos a grandes rasgos los 
motivos para la marcha del señor 
Chicharro, demos paso a esta entre
vista "a dúo" que mantuvimos con 
los señores Benedicto y Chicharro. 

-Senor Benedicto, sabemos por 
qué se va el senor Chicharro. Pero 
no sabemos !)Or qué viene usted. 
-Cuando "Chicha" dijo que se 

quería marchar me invitó a presen
tarme, ofreciéndome todo su apo
yo, así como el de muchos socios 
en qso de que saliera . presidente. 
Por otra parte, me indicaron que no 
hab 1'a quien quisiera ser presidente 
y que pensaban que, en recuerdo de 
mi padre, podría continuar la labor 
que él comenzó y así mantener pre
sente durante muchos anos el re
cuerdo paterno. Presentaron mi 
candidatura varias penas y como me 
he encontrado solo en este empeno, 
he sido nombrado de oficio, cosa 
que no me ha satisfecho mucho, 
pues me hubiera gustado mucho 
más que se hubieran celebrado unas 
elecciones y haber sabido más cier
tamente el sentir y la opinión de los 
socios. 

-En consecuencia, aguantará los 
cuatro anos reglamentarios. iO ha
rá "fú" como el gato"?. 
-Los socios tienen la palabra. Si 

ellos entienden q•Je debo marchar
me, me iré_ Pero si ellos quieren que 
continúe al frente lo haré. Esoero. 
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Chicharro 
y Benedicto 

hablan 
del Alcalá 

deseo y quiero cumpur 1os cuatro 
anos. Si en este tiempo el presiden
te no vale, me voy, pues ante todo 
está la entidad, y si mi persona no 
ofrece resultados satisfactorios pa
ra el club, me marcho y que otros 
consigan lo que yo no he podido. 

-Pasemos a otro tema y veamos 
las respectivas juntas directivas. 
Según mis informes, tanto los ac
tuales miembros de la junta como 
los nuevos que se vaya a nombrar 
ya han tenido algunos contactos y 
están trabajando conjuntamente_ 
Pero díganos usted ,senor Chicharro_ 
iQu iénes abandonan la · directiva 
con usted?. 
-No quisiera olvidarme de ningu

no. Pero creo que son los hermanos 
Molina, los señores Fernández, Ló
µez, Zurdo, Gil y mi hermano An
gel. Se quedan los señores Vaqueri
zo, Martínez y Corrales. 

-Señor Benedicto, ¿quiénes for
marán su junta directiva?. 
-Es un compromiso para mí 

contestar ahora mismo, ya que sería 
falta de ética que los socios se ente
rasen por el periódico antes que ofi
cialmente. Las personas ya están es
cogidas y ellos están de acuerdo. En 
la asamblea que se celebre en la pri
mera quincena de julio se darán a 
conocer a todos los socios. Claro es 
que los miembros que se quedan de 
la junta antigua pasarán a formar 
parte de la nueva. 

-iEs cierto que quiere usted rom~ 
per el sistema de gestión que se ha 
llevado hasta ahora?. iNo habrá 
individual id ad es?. 
-No, prefiero formar comisiones. 

Así son varias las personas que res
ponden de una misma cosa y no se 
dará la circunstancia de que por de
jadez o por abandono de uno se 
venga todo abajo. 

-Senor expresidente. Se dice por 
ahí que usted no ha dejado muy 
bien a cierta parte de los socios. Me 
explicaré: usted sólo se ha dirigido, 
para dar a conocer su marcha y el 
plazo de presentación de candidatu
ras, a ciertas personas y no a todos 
los socios. iEs cierto?. 
-Sí, pero hay que tener en cuenta 

que sólo se ha enviado esta informa
ción a aquéllos que podían presen
tarse, es decir, a los mayores de 
edad y con cuatro anos de antigüe
dad en el club. Cualquiera de éstos 
podía ser presidente y por ello ha 
sido que sólo a éstos se les ha en
viado la carta. No hay diferencia en
trP In< <ocios . sino simplemente se 

na tratado de cumpllr un tramite 
oficial más. 

-El resultado ha sido el mismo. 
Sólo se ha presentado uno. El que 
y3 se esperaba y al que ha habido 
poco menos que convencer. 
-Sí. Lamentablemente, como de

cía antes Jose Mari, de los mil cien 
socios que podían optar al puesto 
de presidente y a ¡:>esar de tener co
municación escrita en sus propios 
domicilios, sólo ha sido él quien ha 
presentado. cand ida tura. 

Pasemos a otros temas, por ejem
plo, el económico. Si nuestros ar
chivos no fallan, en la primera tem· 
porada en que usted se hizo cargo 
del Alcalá el balance fue de cerca de 
once millones de pesetas en ingresos 
mientras que el gasto apenas sobre
pasaba la decena de millones. En la 
temporada pasada se recogen en el 
presupuesto unos doce millones y 
medio de ingresos y en gastos única
mente se llega a los once millones 
citrn mil pesetas, incluyéndose en 
esta última cifra una amortizc1ci6n 
de deudas de cuatrocientas mil pe
setas. iSe han cubierto los objeti
vo económicos este año?. 
-Sí. No hemos terminado de 

cerrar las cuentas, pero según los 
últimos apuntes; se ha cumplido el 
presupuesto previsto. 

-ilncluyendo la amortización de 
la deuda?. 
-sr. 

~ 

-iCuándo se sabrán las cuentas?. 
Pues ante todo hay que saber cómo 
se queda el club, cuál es su situa
ción real. 
-En la junta general que se cele

bre en julio se darán las cuentas con 
pelos y señales. 

-Y usted, señor Benedicto, nuevo· 
presidente, ise atreve a decir que 
sí sin saber qué es lo que le van a 
entregar?. ¿y si luego resulta que 
hay mucho déficit?. 

-·Repito que hemos mantenido 
cnntactos con la actual junta y de 
ellos hemos podido saber que no 
hay déficit, sino más bien superávit. 

-¿Es esto cierto, señor Chicharro? 
iCuánto superávit?. 
-Sí, hay superávit. Lo que ocurre 

es que no se ha cerrado el ejercicio, 
como decía antes, y no quiero decir 
una cantidad y que luego sea otra. 

-Poca será la diferencia si las 
cuentas se llevan al día. 
-Hasta el momento hay de supe

rávit aproximadamente unas cin
cuenta mil pesetas. 
-Real o en los libros. Es decir, 

irealmente ahora el club no debe 

dinero a nadie y tiene en su cuenta 
corriente cincuenta mil pesetas?. 
-No, esta cantidad es del balance 

de la temporada que acaba de ter
minar. No hay que olvidar que to
davía quedan por ahí cosas que 
pagar. Como, por ejemplo, deuda 
al senor Calleja, a Autocares ABE, 
a algunos jugadores, etc. 

-¿Y qué pasa con esas deudas?. 
-Pues que se van pagando poco a 

poco. Por ejemplo este año se han 
pagado trescientas mil pesetas al se
ñor Calleja y algunos recibos de mé
dicos que se deb1'an. 

-Señor Benedicto, icree usted 
que se ha asesorado bien para no pi
sar tierra moved iza?. iSabe cuánto 
es lo que se debe?. iNo empecemos 
luego con que si me dejaron tal o 
cual pella!. Dese cuenta de que P.stá 
empezando. 
-No es mi costumbre irme por las 

ramas -me contesta con una peque
ña soñrisa- y voy a ser claro. Creó 
que lo que se debe actualmente se
rán unos dos millones y medio, cu
yas partidas más importantes son 
un millón cien mil pesetas al señor 
Calleja, varios recibos de autocares 
y atrasos a varios jugadores anti· 
guos. 

-Y a pesar de todo usted se pone 
al frente de este déficit5in compro· 
meterse a pagarlo, supongo. 
-Hay una cosa cierta: que si se de

be hay que pagar. Y pagar cuanto 
antes. Pero hay que esperar a tener 
dinero. Espero que la próxima tem
poarada haya ouenas taqu111as y po
damos hacer frente a todos esos re
siduos que van quedando. 

-Pues buenas taquillas ha habido 
. este año y no se contaba con ellas, 
sobre todo con el millón del Valen
cia. Pero, en fin, dejemos ese tema, 
del que ya nos ocuparemos más de
talladamente cuando conozcamos" 
los números oficiales. 

La plantilla sufre varias bajas, ino 
es as(, expresidente?. 
-Sí, debemos decir que los con

tratos terminan el 30 de junio y so
bre tollo los militares dicen que se 
van y no hay nada que los ate. Se 
marchan a sus lugares de origen, a 
pesar de haberse hecho in numera
bles gestiones para quedarnos con 
alguno. 

-O sea, señor Benedicto, que a 
buscar nuevos hombres. 
-Pues s(, ya estamos .en contacto 

con algunos nuevos jugadores, que 
en próximas fechas firmarán para el 
Alr.;alá. 
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~Noml>res, señor. Pre~idente, que 
dijo usted que no.se ·iba ·a and.ar por 
las .ramas. 
-No quiero .comprom.éterme por· 

qu·e todavía no hay nada claro y lo 
que hoy pudiera ser si"tal vez maña
na sea no si rio nos ponemos .de 
acuerdo. 

-En lo económic~, claro •... 
-Por supuesto; eso es lo más . im-

portante. 

-Pero vamos, que podemos seguir 
contando COfl los Herrero, Zazo 1 

. ·. Gord.illo, Higes, Zurdo, Caser.o ·, Pro" 
·vencio .•. 

-Sí, estos jugadores continuarán 
la próxima temporada,· 

-Y Ricardo, · el entrenador. iLe 
dejan ustedes o también finaliza el 
contrato el 30 de junio y se va a pe-

. tición propia?. · 
-No. -contesta rápidamente Chi

charro- Ricardo sigue al frente del 
·equipo, ya que ·10 acepta la nueva . 
junta directiva. 
-Y Caborana -añade el nuevo 

presidente-- como segundo entre
nador. 

-Señor Chicharro. iEs inucha res
ponsabilidad ser presidente?. 
-Pues sí, y aparte se 11ecesita mu

cho tiempo. A ·m(me propusieron 
los miembros .de mi junta ,.directiva 
porque era un hombre de trabajo · 
liberal y pod la emplear más tiempo 
que el resto, pero a pesar de ello es 
agotador esto. 

-En consecuencia, señor Bened ic
to' usted es concejal del ayunta
miento, delegado municipal de 
Enseñanza, miembro de UCD, y 
no es un industrial, ino .cree que en 
algún momento le puedan acusar 
Jos socios de que presta mucho más 
tiempo a sus otros quehaceres q11e 
al club, o ~os vecinos porque aban
donaba sus obligaciones de co nce
jal, etc.? 

-Trataré de dosificar mi tiempo. 
Mucho tendré que quitilrselo a mi 
familia. Pero atenderé todos los 
frentes, pues si importante. es ser 

presidente de la R.S.D. Alcalá, 
importante e~ ser delegado de En
señanza. Si tiempo necesita una 
j:Os:;, no digamos la otra. Pero, en 
fin; creo que daré todo lo que pue
da dar en bien de la confianza que. 
han depositado en mí aquéllos a 
e¡uienes tengo que se.rv.ir ; 

. · 
-Otro tem.a importante y. que no 

hay que dejar pasar por alto es el 
del crédito. Bien s.e sa'be que lama
yoría de los presidentes de club 
vienen. a ser algo ·asl como "caballi
tos ·blancos". En oeasio~es porque 
ponen directa·mente mucho dinero. 
En otras po_rque su hacienda les 
permite encontrar · créditos. acéesi
bles para .el.club. Con la mano ·en 
·e.1 corazón, señor Be'nedicto, iqué 
crédito puede usted .apqrtar para el 
Alcalá?. iQUé le ·avala?. · 
-Es cierto que sólo tengo mi per

sona y el Úéd ito que ella merezca. 
Pero ante esto Pl!edo decir·que hay 
miembros de mi junta directiva que 
pueden avalar algún crédito y cuen
t.o con ellos porque así me lo h.an 
propuesto .• 

Interviene rápidamente el señor 
Chicharro · para decir "El presiden
.te no· tiene por qué poner un duro 

. 1 
de su bolsillo; bastante tiene con 
poner su esfuerzo p'ersonal y su tra
bajo". 

-iQué objetivos se propone com
,, se·guir usted, señor Benedicto?. 
" -El Alcalá .será lo que los ·socios 

quierah que sea. Si los socios qu ie
·ren que el .eqUiP.O suba, la directiva 
también,- pero hay que pensar que 
estos objetivos se tij!nen que conse
guir coi:i más · medios de los que se 
dispone. No tenemos una varita má
!/ica que ponga veinte millones enci
ina de la mesa para que con elios se 
1agan buenos fichajes y se pueda 
:onseguir buenos resultados. Hay 
los cosas claras: Al equipo y a la 
ociedad hay que quererlos y ayu
larlos en todo lo posible. Hay que 
lar ánimo al equipo en todo mo
nento. Si el equipo no marcha y la 
.Ociedad tampoco es porque el pre
sidente no vale. Entonces el oresi · 

dente se va y asunto arreglado. Pero 
el equipo siempre es el mismo y ne· 
cesita el calor del público para con· 
se~uir buenos resultados. 

-Por su parte, señor Chicharro, di· 
ce que es necesario que los socios 
tomen más interés por el club, que 
asistan masivamente a las juntas . 
iEs importante contar con la asis· 
tencia y la · opinión de todos para 
tomar acuerdos?. 
-Por ejemplo -toma la palabra el 

nuevo presidente- ahora nosotros, , 
al igual que en su momento la ante· 
rior junta, cuando comience la tem
porada vamos a realizar una encues
ta entre todos los socios con .el fin 
de conocer su opinión para una po
sible subida de cuotas, y se hará lo 
que ellos digan, no lo que la d irecti
va quiera. 

-lSert··'-b la manera de" proceder 
p.-. .todas las cosas o sólamente pa-

_ ra _lo..! .C!!l~rtos_! ~ ____ _ 
-Nuestra intención es que el socio 

esté informado de todo lo que 
acontezca, y no que se entere de las 
cosas cuando ya están hechas. 

LOS EQUIPOS PEQUElllOS 

-¿Qué .equipos ha habido este afio 
en las categorías inferiores?. 
-Dos juveniles. Y el Alcalá Indus

trial hasta mediados de temporada, 
en que dejaron de presentarse los 
jugadores y hubo que abandona·; · 
la competición. · 

-iCon qué contamos para la pró
xima?. 
-Pretendemos mantener una can

tera viva y no apagada. El mucha
cho que termina a los 18 años de 
jugar en un juvenil no puede pasar 

.~I equipo grande, salvo que sea una 
gran figura. Necesita más tiempo, 
más preparación, más experiencia. 
Por ello vamos a potenciar el Akalá 
Industrial, que será el equipo que 
nos pueda mantener una cantera 
dispuesta y en forma para que de 
ella pasen los jugadores al equipo 
mayor cuando se les necesite. Y 
asi no habrá que ir a buscar juqado-

ESCUELA UNIVERSITARIA DE PROFl:SORADO DE E.G.B. 

"Cardenal · Císneros '' 

Adscrita a la Universidad Complutense de.Madrid 
PREINSCRIPCIO~: antes del 30 de Junio. 

·· 1NF°ORMACJON: teléfono 889 12 54 (mañanas) 
C/ Cuesta del Te'attno s/n . . . ALCALA DE HENARES 
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res por todas partes y pagar una bu
rrada, o, lo que es más triste, juga
dores que han pasado por los juve
niles del Alcalá y que al cumplir 
su edad y no tener otro equipo se 
han marchado y luego los ha teni· 
do que comprar el Alcalá nueva
mente. 

-Pero este Alcalá 1 ndustrial ya 
existía y dio mal resultado. iQué 
van a hacer para que lo dé bueno?. 
-Hay que tener en cuenta que un 

chico de diecinueve o veinte años 
por lo general trabaja y el fútbol es 
una diversión de la que no saca nin· 
gun provecho en plan "amateur". 
Por eso no le gusta que el domingo, 
qu e tiene el día litsre y puede pasar 
!.In rato con los amigos, tenga que ir 
iejos. Por eso abandonan y lo dejan 
sin que nadie pueda ofrecerles nada. 
Nosotros hemos pensado que en vez 
de participar en un torneu de Casti
lla (e participe en el que organiza 
la Federación de Alcalá, el conoci
do como Campeonato de Empresas. 
Ya que en éste los partidos son por 
las mañanas y tienen tiempo de irse 
a las discotecas . 

--Yo no creo aue este sistema dé 
resultado tampoco . Porque _ al que 
más y al que menos le gusta ganar 
cuartos con el fútbol . Y el que ve 
que no tiene posibilidades en ese 
;entido lo deja y no pierde el tiem· 
po. 
-Ya, para terminar, {cuáles son 

sus noticias respecto a .ese rumor de 
que la propieda<;I del campo puede 
revertir al Alcalá?. 
-Sería · fabuloso -nos contesta el 

expresidente- Además costaría me- · 
nos dinero su mantenimiento, por
que actualmente se está pagando 
una mano de obra que no trabaja. 
Y si ha habido que abonar el campo 
he tenido que mandar yo a un ca
mión mío para que lleve el estiér
col. Es decir, que si el campo está 
cuidado es porque el Alcalá se pre
ocupa. Y mucho más se preocupa
ría si fuera suyo. 
-Señor Presidente ... 
-Sencillamente, que sería la noti-

.cia más agradable y el mejor festejo 
que ·se podría dar en este año en 
que la sociedad cum

0

ple sus bodas 
de oro. Se volvería a n:cuperar el 
patrimonio perdido. 

-Pero iseguro que r~sponderfan 
ustedes del mantenimiento o, por 
el contrario, se perder.ía todo, has· 
ta el campo, porque se empieza a 
tirar del patrimonio y cuando se 
quiere dar .cuenta el socio resulta 
que no hay campo?. 
-Si el estadio revertiera al Alcalá, 

quede claro que sería con un com
promiso claro, con unas condicio
nes pactadas en las que la entidad se 
comprometería a c4'idar y mantener 
el campo en perfectas condiciones, 
así c;orrio a no poder hipotecar ni 
vender el terreno. Pero en todo caso 
esto es soñar con imposibles. 

-Cosas más imposibles -se han vis· 
to. Lo que hace falta ahora es que 
la bolsa· de ilusione.s y proyectos del 
nuevo presidente no se vacíe dema.
siado pronto. 
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CLAUSURA 
DE LA CAMPAÑA 
DE PROMOCION 
DEL DEPORTE 

En el campo municipal del 
Val tuvo lugar el acto de clau
sura de la campai\ a de promo
ción deportiva correspondien
te al presente curso escolar. 

El acto estuvo presidido por 
las autoridades deportivas y 
locales, a quienes acompai\a
ban monitores de las distintas 
escuelas deportivas. 

Tras la final de fútbol infan
til se dio paso a una demos
tración de judo en la que in
tervinieron diversos judokas 
pertenecientes a los clubs lo
cales. 

Posteriormente se dio paso 
al desfile de los participantes 
en esta campai\a, que han si
do 28 colegios locales, con un 
total de cerca de cuatro mil 
alumnos. 

El acto fue clausurado con 
unas palabras del presidente 
de la comisión de Deportes 
del ayuntamiento alcala(no, 
sei\or Otero, quien dio las gra
cias a ·~odos los participantes 
e invitó a que en sucesivas 
campaftas siguieran partici
pando. 

URGE VENDER 
Tresillo, armario y cómoda 

SEMINUEVO Tlf. 889 64 25 
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EN EL VAL 
DECIDIERON LOS PENALTIS 

Con bastante expectación se cele
bró en el Municipal del Val la final 
del grupo de provincias correspon
diente a la Copa Primavera entre los 
equipos juveniles Alcalá 'A' y Muni· 
cipal de Leganés. El vencedor de 
esta conHontación deberá enfren
tarse al vencedor de la otra elimina· 
toria entre el Madrid y el Pegaso. 

Los equipos, a las órdenes del ár· 
bitro Ismael Rodríguez, que estuvo 
bastante y meticuloso y cortó mu· 
cho el juego, sin apreciar nu nea o 
casi nu nea la ley de la ventaja. Por 
eso no nos gustó demasiado, aun· 
que hemos de decir que a nuestro 
juicio no influyó en el resultado. 

Expulsó a Merino por doble amo· 
nestación, al final del tiempo regla· 
mentélrio. 

Las alineaciones fueron éstas' 

ALCALA: Rufino; Varona, Me'ri· 
no, Alberto, Benito, Tejado, Maria· 
no, Tony, Santy, Molina y Recio. 
En el segundo tiempo Castilla Y 
Contreras sustituyeron a Mariano 
y Varona. 

M. DE LEGANES: Navarro; Pe· 
d ro, Burgos, Delgado, Higes, Cena· 

mor, Victor, Gutiérrez, Herraiz, 
Fernando y Hellín. Luis y Angel 
por Delgado y Fernando. 

El encuentro comenzó con domi
nio alterno, con buenas jugadas por 
parte de ambos equipos, pero a me
dida que avanzaba el partido se acu
saba el descanso en el equipo de 
Iglesias, pues hay que recordar que 
el domingo anterior no jugaron por 
no presentarse el equipo rival. El 
descanso le sentó mal, máxime al 
jugarseen el campo de césped, al 
cual no están habituados los juve
niles alcalaínos. 

De todas las maneras el equipo 
forastero demostró su segundo 
puesto en la liga, así como el haber 
llegado a la final de la copa, por lo 
que le deseamos suerte en la próxi
ma confrontación que les espera, el 
domingo, contra el vencedor del 
otro grupo. 

Marcó primero el Leganés, por me
diación de Cenamor, al sacar una 
falta al borde del área. Después de 
dar en la barrera el balón se intro
dujo e11 el portal de Rufino por la 

m isma escuadra . Cuando ya parecía 
que así terminaría el encuentro, a 
cuatro minutos del final, Recio saca 
u na falta cerca del área, junto al 
bander ín de córner, y Molina, muy 
rápido , se anticipa al portero y fusi
la el gol del empate ante la alegría 
del público. Poco después sería ex· 
pulsado, como ya ind icabamos, el 
central alcalaíno. Después de un pe
quei\o descanso se jugó la prórroga 
sin qui:! se moviera el marcador, ¡:.or 
lo que hubo que recurrir a los lanza· 
mientas de penaltis. Y ahí sí que no 
estuvieron afortunados los chicos 
de Iglesias, ya que sólamente Tcny 
consiguió marcar, mientras Recio, 
Castilla y Malina lanzaban los máxi· 
mos castigos fuera. 

Mariano GARCIA MORE NO 

Si tiene que recorrt>r 
menos de un kilómetro 

vaya andando. 

¡ES MAS RAPIDO! 

ELECTRICIDAD, RADIO Y TELEVISION 

ALFEHB ••• •.:il!I ~ •• !@[ ... ..... ,,., .111•J®J 

SERVICIO TECNICO 
INSTALACION Y REP ARACION DE RADIOCASETTES 

PARA AUTOMOVIL 
AL'VAVOCES BAFLES - ANTENAS COLECTIVAS · 

INSTALACION DE ALARMAS ANTI - ROBOS 
Disponemos de garaje propio 

CARRETERA DE P ASTRANA, Bl. 5 

TELEFONO 888 42 99 

24 de Junio de 1978 

(En "Residencial Canarias", primer bloque, 
pasada la plaza Puerta del Vado) 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 
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OO.CO, 25 DE JUMO 

9.31 Hablamo•. etJ 
10.00 El dla del Seftor. ~ 
10.46 Concierto. «Sinfonfa num. 5 
en mi menor, op. 64», de Tschaikows
ky. 
11.46 Gente joven. 
12.30 Sobre el terreno. ~ 
Hoy, final Copa del Rey de~y 
sobre hielo. 
14.00 Siete dlas .•• · 
15.00 Noticias. , • . Primera 
edición. 
15.20 La casa de la predera. 
~ «El precio de la razón». 
L~a cosecha de Jonathan 
Garvey se pierde en un incendio 
que destruye el granero. Garvey. 
desolado. no se siente con fuerzas para 
reanudar el trabajo. Alice quiere ayu
darle a salir de la situación. pero Gar
vey lo interpreta como un menosprecio 
a sus posibilidades y ello origina tensio
nes en el matrimonio. g 
16.20 Mundo an acción. • • · 
16.50 La abeja Maya. • • 
«Maya busca un nuevo hogarn. aya 
observa cómo un escarabajo enseña a 
sus hijos ejercicios defensivos. la 
pequeña abeja le hace ver que haría 
bien en cambiar de hogar. pero para el 
escarabajo la vivienda ideal se encuen
tra en un lejano bosque. Maya le pro
mete conocerlo e informarle . 
17 .20 Las reglas del juego. 
~ «Epílogo tribal» (11). 

1lr.'f"!r"' Mundo indómito. ~ 
«Aves de presa». ~ 
18.45 Dibujos animados. 

1.625 lineas. ~ 
20.00 MundialH da Fútbol. 
-Final. 

22,.~~ Noticias. ~ Segunda 
ed1c1on . 
22 .. 20 . La . frontera azul. .~ .. ; 
(Ep1sod10 numero 8.) Sung Chian. ayu
dado pór su amigo Lin Chung, consigue 
huir de la guardia imperial. pese a los 
consejos de Lin para que vuelva con él 
a Liang Chan Po; el juez Chian, hombre 
íntegro, no se encuentra preparado 
para unirse a los que para él viven fuera 
de la ley. 
23.15 El cuerpo humano. 

«El hombre». Veremos hoy 
una rápida panorámica del hombre 
desde el mismo momento en que nace 
hasta el final ttel su vida. · 
23.45 Program·ación extraordi-
naria. ~ Especial Mundial de 
Fútbol.~ 
24.00 300 millones. ~ 

18.31 M6s allá. 
19.00 Concierto. 
20.30 Panorama musical. 

• Filmoteca ni. Ciclo Samoel 
Goldwyn. «Nana». Nan<1 se convierte oe 
la noche a la mañana l~n la figura más 
popular de la ciudad cuando uno de sus 
admiradores crea una revista musical 
con ella como primera actriz. 
22.30 A fondo. ........ 
14.05 Progrem. Ntlonel stmuld

neo. 
14.30 T1t1•l1rle. 4181 Prl-

CLUBSOTOLARGO 

PRIBERSA 
(Promociones Residenciales Iberia, S.A.) 

ANUNCIA La admisión de socios propietarios del 
Club Polideportivo y social "S.OTO LARGO" 

Consta de las Siguientes lnstalaciqnes: Piscinas, 
Pistas de tenis, frontones, campos de fútbol, edi
ficio social, amp1ia zona de picnic. 
Situación: A 20 Km. de Alcalá de Henares por 
Camarma de Esteruelas (Torrejon del Rey) 

PRECIOS DE LANZAMIENTO 
FACILIDADES 

Informa: PR IBERSA (Promociones Residenciales 
Iberia, S.A.), Juan Bravo, 66 1º- 1 Madrid- 6 

Tlfs. 402 91 62 y· 402 91 66 
Y en la propia l.Jrbanización, sábados y festivos. 

PUERTA DE MADRID 

-

mera eateion. 
15.00 Hore 11. G:t 
16.15 Novele. (Cap. VI de X.) cll 
casa de IH •lete buhardlllau. de N. 
Hawthorna. lnt6rpretaa: Hepzi, Luisa 
Sala; Hograve, Juan Diego; Venner, 
Manuel Dicente; Febe, Malta Blasco: 
Cllfford, Ramón Corroto; Jaffrey, F61ix 
Dafauce. Hapzl, desde el primer 
momento, M niega a recibir la ayuda 
del senador Jaffrey, que estj decidido a 
proteger a su hermano Cllfford. Jaffrey 
hizo mucho dallo • la familia, para que 

·ahora, hip6crltamente, quiera brin-
darles su protección. ~ 
16.46 Gente hoy. ~ Pro
grama Informativo que se emita de 
lunes a jueves en su nuevo formato. 
Supone una renovación del anterior 
programa «Gente». 
19.06 Toros. ~ Desde la 
plaza de toros de Badajoz, retransmi
el6n de la corrida de Feria. Toros de 
Francisco Galache para los diestros 
Manzanares, ·Capea y Llmetlo. 

· 2!~ ... .' ¿Conocemos Espafta? 
~ La geografía, la historia, la 

gastronomía, el .arte y el folklore de 
Espa"a constituye le basa de las pre-· 
guntas que se formulan e loa concur
santes de este programa. Mediante sus 
respuestas podemos conocer mejor 
Espatla. . 
21,.30 Teladiarlo. ~ Segun
da edición. 
22.00 ,Granda• relato•. ~ 
cNoches y días: Nacemos, morimos y la 
vida sigue•. Todo el pueblo celebra la 
boda de Olczak, a la que asisten tam
bi6n loa Niechclc como invitados. Des
graciadamente, Tom acaba estropean
do el día a sus padres al coger una 
borrachera. Algún tiempo despu6a 
Bogumill resuelve llevllr a cabo su plan 
de dotar a Sarbinow de un sistema de 
drenaje, v como no recibe respuesta del 
propietario, decide seguir adelante sin 
su consentimiento. Pero las noticias 
que envía Dalaniecki es que pretende 
vender Serbinow. Por otra parte, el 
sellor · Woynarowski, vecino de los 
Niechcic, decide vender su casa y sus 
tierras. ofreciéndoselas en un precio 
razonable a Bcigumil. Bérbera esté muy 
preocupada con el comportamiento de 
Tom. Pe nuevo ha suspendido el curso. 
2tl? Programa Informativo. 

••• " ·• «El estsdo de la cuestión» 
•Tri una del Parlamento». 
23.30 Ultimas noticia•. ~ 

19.31 Polideportlvo. ~ 
Puntos de vista, debates, entrevistas 
pol6micas; la .rabiosa actualidad del 
deporte nacion'al e internacional. 
20.00 Ra~acclón de noche. 

20.36 Revl•ta da cine. ~ 
. cNúmero 189». Panorama de actuali
dad cinematográfica a trav6s de entre
vistas y reportajes. Información sobre 
novedades en discos y libros da temas 
cinematográficos. Comentarios de 
Atfoneo S6nche1. 

.nES, 27 DE JUMO 

14.05 Programe regional simultá-
neo. · 
14.30 Telediario. ~ Pri-
mera edición. 
15.00 Hora 15. ~ 
15.15 Novela. (Cap. VII.) «La casa 
de las siete buhardillas». de N. Haw
thorne. Holgrave cuenta a la prima 
Febe toda la historia de la misteriosa 
cas:i. de la que está enterado gracias a 
haber descubierto un manuscrito en el 
archivo familiar. 
15.45 Gente hoy.~ 
19.05 ¡¡;º· dw¡ji'óbos. tres 
globos. , , . Dibujos animados: 
«Las ave del Oso Colargol : El 
invierno en Bosque Hermoso». El mun
do de la música . 
20.00 Memorias del cine esoañol. 

u.1uv .. rnuo que canta». Los jóvenes 
buenos cantaban alP.gres y una juven 
tud más perversa no cantaba nada. El 
cine español moralizó en una época a 
principios dt. los sesent.:: '"cogiendo en 
sus imágenes lo que consideraba un 
enfrentamiento de generaciones. El 
1< Dúo Dinámico» y Germán Cobas. 
como protot ipo de estas figuras 
popu lares. son cont rapun teados con las 
opiniones de Ramón Torrado. Aoustín 
Nava rro. Pedro Olea. Javie r Aguirre y 
Mario Camus, los direc1 ores de estas 
películas. 
21 .0 0 Pro g r am a in formativo . 
~ «Carn a cara». Dos persona 
~enden. cada uno de ellos. su 
ou nto de vista en torno a un ¡:¡ran ·tema 
je interés general. «Rueda de prensaM. 
Una personalidad responde, en directo. 
a las preguntas que le fo rmulan perio
distas de los medios de comunicación 
socia l sobre temas import antes de la 
act ~al11dac1 pol ítica . económica. social. 
etce.tera . 
21 .30 Telediar io . ~ Segun
da edición. 
22 .00 Dos por dos. ~ Pre
sentación : Mercedes ~ Isabel 
Tena.ille. Em isión para la noche de los 
martes . en la que se incl ui rán entrevis
ta:; y actuaciones musicales. 
2 3 . O O U n h o rn b re e n casa . 
~ «Ca si un m etro y oj os 
~I ntérpret es : Richard O'Sullivan. 
Paula Wilcox. Sally Thomsett. Yootha 
Joyce. Brian Murphy. Richard Fraser y 
Jó Kendall. M ientras el matrimonio 
Randa ll sale a una fiesta . Robin y Chris
sy deben cuidar al pequeño Randall. 
para cum plir así con un compromiso 
adquirido por Jo y que ésta no ha podi
do cumpl ir personalmente. 
23 .30 Ultimas noticies.~ 

19.31 Po lideportivo . ~ 
20.00 Redacción de noche. 
20.35 Teat ro estudio. «Cockt ail 
Party». «Cocktail» en casa de matri· 
monio · formado por Lavinia y Eduardo 
Uno de los muchos que ofrecen para 
ampl iar su círculo de relaciones 
sociales. En esta ocasión asisten algu
nos de los amigos del matrimonio. 
como son Alex. Julia . Pedro y Cella. 
22.30 Los martes de «Más-menos11 
(tribunas). ~ 

MIERCOLES, ~8 DE JUNIO 

l~~I 
14.04 Programa regional simultá
neo. 

14.30 Telediario. ~ Pri -
mera edición. ~ 

15.00 Hora 15. ~ 

15.15 Novela. (Cap. VIII .) «La casa 
de las siete buhardillas». de N. Haw
thorne . El senador Pyncheon quiere a 
'oda costa conseguir que Clifford le 
revele el paradP.ro de una riqueza ocul
ta. Pero Hepzi sigue defendiendo a su 
hermano. 

15.45 Gente ho y. ~ 

19.05 Un globo, dos globos, tres 
globos. ~ El hombre invi•i
ble: «Po~al sospechoso». Intér
pretes: Ben Murphy, Ka therine Craw
ford. Villiam Sylvester y M ichel Jackel. 
En esta ocasión Sam Casey se ve obli
gado a llevar el un iforme de policia. sir
viendo de escohd a ura personalidad 
extranjera que preten e dar una con
ferencia sobre asuntos de su pais. Por 
otra parte , el compañero de Sam Casey 
se ha descubie rto que es un impostor. 
que trata de acabar con la vida del diri
gente extranjero. 

20.00 Revista de toros. ~ 
Espacio de actualidad con co~os 
y entrevistas .del momento. 

20.35 Dossier ~ En "' 

:l4 de Junio de 1978 



PROGRAMA DE TELEVISIQN . 
o 

r.stolo de los program"<ls·óe· gran repor
taje que mantienen las principales tele
visiones del mundo. se buscará la infor
mación y la imagen en el propio esce
nario de los acontecimientos. Con 
ámbito mundial y general . los equipos 
de reporteros de «Dossier» darán testi
monio de los temas políticos. dramáti
cos. eltóticos. pintorescos o humanos a 
la busca del interés y sensibilidad del 
espectador por tales temas. 

21.30 Telediario. ~ Segun-
da edición. ~ 
22.00 Starsky y Hutch. ~ 
«El especialista». lntérpreteT:"lra'vid 
Soul. Paul Michael Glaser. Antonio Far
gas. Bernie Hamilton y Scruggs Bogart. 
Janice Drew. esposa de un agente 
secreto. resulta muerta en el transcurso 
de un tiroteo entre la p·olicia y los asal 
tantes de una joyería. Starsky y Hutch y 

dos agentes dP. uniforme han podido 
ser autores del disparo fatal. los dos 
agentes son asesinados. Esto hace 
suponer a Starsky y Hutch que están 
sentenciados a muerte . 

23.00 Escuela de salud. ~ 
«Nuestros adolescentes>• (11). ~ma 
motivador de comportamiento sani
tario. 

23.30 Ultimas noticias. ~ 

I~~ 
19.31 Polideportivo . 

20.00 Redacción de noche. 

att 
20.35 Cine Club. Ciclo Cine Yu
ooslavo. «Ronrln- la•Qometraie. 

•VES, 29 DE JUllO 

~~ 
14.05 Programa regional simultt

neo. 

14.30 Telediario. ~ Pri-
mera edición. 

1 5.00 Hora 1 5. att 
15.1 5 Novela. (Cap. IX.) «la casa de 
las buhardillas». de N. Hawthorne. El 
senador es encontrado muerto. Hepzi y 
Clifford huyen atemorizados por el 
maleficio que pesa sobre la casa. Pero 
so.; fuga da al suceso un aspecto muy 
sospP.choso. 

15.45 Gente hoy. ~ 

19 05 Un globo. dos globos, tres 
g1ot:os . ~ Dibujós animados : 
oPája•o l~hete espacial». Karino: 
«La caza del zorro». El accidente no deja 
en Kar:no efectos secundarios. y en una 
competición la famosa carrera de San 
Huberto. Karino consigue un gran éxito. 
dejando atrás a los mejores caballos. 

20.00 Pintores en el tiempo. 
~ Eduardo Rosales. Eduardo 
~vivió 36 años. la mayor parte 
de est~ tiempo estuvo enfermo. Sólo 
una vocación sobrehumana habría sido 
capaz de resistir y crear algó importan
t<J bajo estos condicionamientos. Su 
pintura. envuelta en tristeza y pesimis
mo, explica pictóricamente una deca
dente historia de España. Sin duda 
Rosales pudo haber sido un artista de 
van¡:¡uardia . · 

20.35 Especial automóvil. 
~ <<Culpable : la sociedad». El 
~a trata la problemática de la 
seguridad infantil con respecto al tráfi
co con pruebas documentales y expli
cativas. Se llega a lá conclusión de que 
sólo una educación soCial adecuada 
hará que disminuya el .número de acci-
dentes infan.tiles. · 

21.30 Telediario. etf Segun
da edición. 

22.00 Sesión de noche. ti Cuánto te 
quiero!». largometraje. 

23.50 Ultimas notic1a:i. ~ 

24 de Junio de 1978 

19.31 Polideportivo . ~ 

20.00 Redacción de noche. 

Jf!fP Los rlos. ~ «Sil» (2 .• 
parte). El río. Sil es, junto con el Miño. 
~no de los ríos de mayor caudal especi
fico y de menor irregularidad debido al 
clima atlántico. Tiene 226 kilómetros 
de largo, nace entre el Puerto de 
Somiedo y el Pico del Albol . y se une al 
M1ño en Peares unos 15 kilómetros 
aguas arriba de Orense. Hoy les ofrece
mos la segunda parte del documental 
:Jedicac1o a este río de España. 

21 .00 Trazos. ~ Un episo
jio de esta serie dam al mundo de 
as artes plásticas desde el punto de 
~ista hi,.tórico v de actualidad. 

VU.S,301l-

14.06 Prog;ama regional simultt-
neo. ~ 
14.30 Telediario. ~ Pri-
mera edición. ·' 
15.00 Hora 15. ~ 
1 S.15 Novela. (Ca;;<Vúltimo.) •la 
casa de las siete buhardillas.. de N. 
Hawthorne. Los dos hermanos regre
san a la casa de las siete bupardillas. 
pero esta vez para afrontar una situa
ción nueva para elli:ls .. . 
15.45 El canto de un duro. 
. ~ El propósito de este progra
~nsibilizar al consumidor en tor
no a su misión protagonista en la actual 
situación económica. En un contexto 

ameno e intormat1vo. el espacio tratara 
de ofrecer alternativas de actuación 
para obtener una mayor rentabilidad al 
presupuesto fami li,ar. 
18.30 Toros . -~ Desde la 
plaza de tDf'os de Bu7Q<Jl.letransmisión 
en directo de la corrida de toros. Toros 
de Javier Osborne para los diestros 
Paquirri . Teruel y Frascuelo. 
20.30 Lengua viva .;~. ) «Ca
taluña. Valencia y BaleamT"""' 
20.50 El hombre y la Tierra . 
, ~ i «El águila imperial» (1) . Une 
dmvs'pecies más escasas del mun{lo 
es el águila imperial ; se calcula que en 
toda la Península Ibérica no hay más de 
50 parejas. las cámaras de «El hombre 
y la Tierra» recogen en este capítulo las 
paradas nupciales. la construcción de 
los nidos. la incubación y primera infan
cia de los aguiluchos en los tres encla
ves más importantes de la especie : la 
cordillera central . Extremadura y el 
Coto de Doñana. · 
21.30 _TeMdiario. atf Segun-. 
aa eo11;1u1 
22 .00 Cantarff. ~ Conchi
ta Bautista. Programa monográfico 
dedicado a la artista española Conchita 
Bautista . que interpretará las siguientes 
canciones : «Dos cruces11. «La luna y el 
toro1>. «La violetera». «Triana morena» y 
«Cabecita loca». . 
23.00 Departamento de Asuntos 
Archivados. ~ «El neceser de 
Concha>•. Es e~e yn individuo que 
asesina a su secretaria. con la cual tie
ne relaciones amorosas al verse chan
tajeado por ella. La entierra en el jardin 
de su casa y es descubi11rto por la poli
cia por su propia esposa. 
23.30 Ultimas noticias. tml 

¡INVIERTA Y DISFRUTE! 
A 20 Kms. de Alcalá de Henares 

Por Crta. de Camarma de Esteruelas (Torrejón del ~y) 

Residencial SOTOLARGO 
Plan parcial aprobado con fecha 21-5-76 

-·Parcelas desde 750 metros cuadrados 
- Con todos los servicios a pie de Parcela 
- Precios de Lanzamiento (Nueva fase) 
- Entrada a convenir 
- Resto, Facilidades 

INFORMACION: P R 1 BE R S A (Promociones 
Residenciales Iberia), Juan Bravo, 66 - 1 J2 1 
Madrid- 6 -Teléfonos 402 91 62 -402 91 66 

Y en Id 1rbanización, sábados y festivos 

19.31 Recital.~ 

20.00 Redacción de noche. 

·~ 
20.30 Pop-grama. ett 
21.45 Horizonte-. . ~ Pro
orama que trata de presentar en imáge
nes distintos temas cientificos en 
conexión con la actualidad. Establece 
también un consultorio para responder 
a las cuestiones científicas que plan
tean los telespectadores. 

22.30 Opinión pública. ~ 

SAIADO, 1 IE alO 

~Cffi\IITTRVN 
14.01 Brújula. ~ Este 
espacio pretende orie"Otar al espectador 
de televisión sobre aquellas facetas que; 
pueden intervenir en su tiempo libre del 
fin de semana. La lectura; la radio, 
etcétera. 

14.30 Noticias. ~ Primera 
edición. 

15.10 Mazinger-Z. ~ •El 
diabólico comandante Conde8i0cken1. 
El conde Btocken. nuevo aliado del 
doctor Infierno. personaje que lleva la 
cabeza separada del cuerpo. pretende 
desplazar al barón Ashler y para ello 
dispone de un ejército de cruzados. 
Prepara una estratagema para que Koji. 
con Mazin¡¡er-Z, aniquile a sus amigos. 

15.40 Primera sesión. qEI vaquero y 
la dama». Lar¡¡ometraje. · 

17 .30 Torneo. Partido de competi
ción de atletismo femenino desde el 
Palacio de lós Deportes de Oviedo. 
Intervienen : Colegio Mártires de Gua
dalupe. de lrún ; Colegio Badia-Solé, de 
Manre'ia: Colegio Virgen Mirasierra. de 
Madrid; Colegio Francisco Franco. de 
Alhama (Murcia); Club Recreativo Játi
va. de Játiva (Valencia): Colegio Rial. 
de Arganda (Madrid). y Club Medina. 
de Valladolid. 

18.30 El circo de TVE. ~ 

19.30 Nuestras islas. ~ 
«La Gomera». Los fenómenos'QéóiÓgi
cos han marcado profundamente ·a la 
isla de La Gomera por encima y debajo 
de la superficie del mar. Eduardo 
Admetlla y su equipo descubren en los 
azules fondos vestigios de formaciones 
prismáticas de basaltos cristalizados, 
de curiosas y geométricas iormas en 
medio de un constante carrusel de vida 
submarina . 

20.00 Yo canto. ~ Progra
ma monográfico dedi~un cantau
tor español. 

20.40 Informe semanal. ~ 
Una cita en los temas de ·ac~d 
elaborados en dimensiones y profundi~ 
dad por e.1 equipo del programa. 

21.40 Noticias. ·~ Segunda 
edición. ~ 

22.00 S6bado cine ... «El caso del 
secuestro de Lindbergh». Largometraje. 

18.31 Mundo deporte. ~ 

20.00 La Clava. «Milagros». El pro
¡¡rama «La Clave». ya conocido de los 
telespectadores. se compone hoy de: 
La pelicula «Ordet». Director: Carl Theo
dor Dreyer. Considerada como una 
obr_a maestra del cine univers~I. Esta 
pellcula nos cuenta con gran sobriedad 
la historia de un milagro conseguido 
por medio de la fe . Un coloquio en 
rlir11cto sobre «Milagros». 

PUERTA DE MADRID 

• 



• 

La naturalaza hacha dasodoranta 

~ == SIN PERFUME 

• 
..._. .- Fórmula normal . 

y moderador seco 

=-~ CON PERFUME 
~&. Fórmula normal 
., .. y moderador seco 



Inventando • • caminos. 

- -,,.-. ... __ 
,;,,,"7 :<.· ... _ .... --

El Renault 4 es un coche 
que llega hasta donde los demás 

querrían llegar. 
Por su robusto motor de 852 cm3 

de tracción delantera. Porque 
su piso reforzado va a 18 centímetros 

del suelo, para poder inventar 
el propio camino. Por su capacidad 

Le esperamos en: 
.. 

de carga: 4 ó 5 personas y hasta + ·' 
1.185 dm3 de equipaje. Y por su 
economía de mantenimiento y bajo 
precio de compra. 

RENAULT 4 
Su belle~a es su mecánica. 

AUTOCARPE 
Marqués de lbarra, 2 '111. 888 19 15 Alc.aá de lleDllll 


